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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 04/10/2024 (P.G. 0508007.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 10 ottobre 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i 
Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

• Approvazione del verbale n. 46 (seduta del 26 settembre 2024) 

 

 

1) Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2025-2027. 
Immediatamente eseguibile.  

2) Parere circa la proposta di Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-2027. 
Immediatamente eseguibile. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Richiesta posa di una rastrelliera per bici in via Tartini, 
13 – Carnevali, 11”. Presentata dal consigliere Lardieri. 

4) Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti piazzetta via Tartini angolo via 
Carnevali”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 

5) Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico 
marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo. 

6) Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sociale e ordine pubblico presso quartiere 
Dergano – giardini Cesare Pagani”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
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SEDUTA DEL 10/10/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:41 (P)                termine ora 22:34 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere I I 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere I I 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere 19:57 U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P 21:54 

TODARO RAFFAELE Consigliere I I 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali (entra alle ore 19:30). 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:41 – Effettuato l’appello nominale da parte del Segretario, si rileva la presenza di 26 
Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è stato raggiunto il numero legale e viene 
avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

INTERVENTI DEI CITTADIN 
Dalle ore 19:44 alle 20:04 – Intervengono i/le Cittadini/e: Sig.ra Laini – Sig. Capolungo – 
Sig.ra Liguori. 
 

MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Dalle ore 20:05 alle 20:25 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Rossi – Indovino – Lardieri – 
Tripicchio – Geraci – Pirovano. 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Alle ore 20:25 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Marcello Geraci – Isabella Ferlicchia – Roberto Giordano Medolago. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:25 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 46 (seduta del 26 settembre 2024). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

PUNTO 1: APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2025-
2027. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
La Presidente del Municipio 9, Anita Pirovano, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:28 alle ore 20:56 – Intervengono i/le seguenti Consiglieri/e: Lardieri – Tripicchio 
– Belli – Dolgetta – Vena – Pirovano. 
 
Ore 20:56 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:56 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: PARERE CIRCA LA PROPOSTA DI PIANO TRIENNALE DEI LAVORI 
PUBBLICI 2025-2027. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 

PRESENTI..................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 22 
MAGGIORANZA……... n. 12 

FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI.................... n.   3 (Dolgetta, Geraci, Trezzi) 
ASTENUTI..................... n.   4 (Altavilla, Lardieri, Scerbo, Tripicchio) 

PRESENTI..................... n. 22  
VOTANTI ....................... n. 19 
MAGGIORANZA……... n. 12 

FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI.................... n.   1 (Dolgetta) 
ASTENUTI..................... n.   3 (Rossi, Scerbo, Tripicchio) 
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Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 21:01 alle ore 21:15 – Intervengono i/le seguenti Consiglieri/e: Belli – Tripicchio – 
Pirovano – Lardieri – Vena – Tripicchio per dichiarazione di voto – Motta – Salamon - 
Pirovano. 
 
Ore 21:15 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
 
Ore 21:15 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “RICHIESTA POSA DI UNA 
RASTRELLIERA PER BICI IN VIA TARTINI, 13 – CARNEVALI, 11”. PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE LARDIERI. 
 
Il Consigliere Giuseppe Lardieri, primo firmatario della mozione presenta il testo in 
discussione. 
 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 19 
MAGGIORANZA……... n. 10 

FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   1 (Belli) 
ASTENUTI .................... n.  8 (Altavilla, Dolgetta, Geraci, Lardieri, Rossi, Scerbo,  
                                                Trezzi, Tripicchio) 

PRESENTI..................... n. 24  
VOTANTI ....................... n. 18 
MAGGIORANZA……... n. 10 

FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI.................... n.   0  
ASTENUTI..................... n.   6 (Dolgetta, Geraci, Rossi, Scerbo, Trezzi, Tripicchio) 
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Ore 21:17 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la mozione presentata dal Consigliere Lardieri. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto n. 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “ABBANDONO RIFIUTI PIAZZETTA VIA 
TARTINI ANGOLO VIA CARNEVALI”. PRESENTATA DAI CONSIGLIERI SCERBO E 
TRIPICCHIO. 
 
La Consigliera Vincenza Daniela Scerbo, firmataria della mozione presenta il testo in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:19 alle ore 21:41 – intervengono i/le Consiglieri/e: Lardieri – Esposito – Belli – 
Dolgetta- Salamon – Belli – Campasso – Pirovano per proporre, visto l’argomento delle 
mozioni dei punti n. 4 e 5, di procedere con un’unica discussione e due votazioni successive 
– Scerbo – Pirovano. 
 
Ore 21:41 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Lardieri. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto n. 4 all’o.d.g.. 
 
 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 26 
MAGGIORANZA........... n. 14 

FAVOREVOLI ............... n. 26   
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 25  
VOTANTI ...................... n. 25 
MAGGIORANZA........... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n. 25   
CONTRARI ................... n.   0   
ASTENUTI .................... n.   0 
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PUNTO 5: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “ABBANDONO RIFIUTI E OCCUPAZIONE 
SUOLO PUBBLICO MARCIAPIEDE VIA CONTE VERDE 1”. PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO. 
 
Il Consigliere Vittorio Tripicchio, primo firmatario della mozione presenta il testo in 
discussione nel corso della discussione del punto precedente. 
 
Ore 21:44 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Lardieri. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto n. 5 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 6: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “SICUREZZA SOCIALE E ORDINE 
PUBBLICO PRESSO QUARTIERE DERGANO – GIARDINI CESARE PAGANI”. 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI SCERBO E TRIPICCHIO. 
 
La Consigliera Vincenza Daniela Scerbo, firmataria della mozione presenta il testo in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:44 alle ore 22:33 – intervengono i/le Consiglieri/e: Mazzali, Scerbo per 
chiedere una sospensione della seduta. La seduta è sospesa dalle ore 21:51 alle ore 21:58. 
Scerbo – Dolgetta – Salamon – Tripicchio – Lardieri – Belli – bettoli – Geraci – Mazzali – 
Scerbo – Lardieri – Belli – Tripicchio – Belli per fatto personale. 
 
Ore 22:33 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Lardieri. La proposta risulta 
RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 25 
MAGGIORANZA........... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n.   8  
CONTRARI ................... n.  17(Belli, Bettoli, Campasso, Elli, Esposito, Ferlicchia,  
                                                  Indovino, Ippolito, Masi, Medolago, Motta, Pirovano,  
                                                  Plebani, Pollak, Salamon, Stimola, Suzzani) 
ASTENUTI .................... n.    1 (Vena) 

PRESENTI .................... n. 25  
VOTANTI ...................... n. 25 
MAGGIORANZA........... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n. 25   
CONTRARI ................... n.   0   
ASTENUTI .................... n.   0 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto n. 6 all’o.d.g.. 
 
 
 
Alle ore 22:34 del giorno 10/10/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio/video di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 10/10/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 
 

ALLEGATO B – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO C – REPORT CRONOLOGICO  

ALLEGATO D – VOTAZIONI 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA 
P STIMOLA MICHELE 

RAFFAELE 
P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA 
I SUZZANI SIMONE 

FILIPPO 
I 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

FRIGENI MATTIA I PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 

47 del 10.10.2024 

10/10/2024 19:30 

Stefano Indovino: 

In che ordine? Allora due comunicazioni è pervenuta nei giorni scorsi una mail della direzione 

sistemi informativi relativa all'obbligo per tutti i possessori di un account del Comune di Milano 

di configurare un applicazione Microsoft authenticator per impostare l'accesso alla casella di 

posta elettronica la Intranet Comune di identificazione CD a due fattori l'adozione di questo 

sistema dettato dalla necessità di garantire maggior sicurezza nell'accesso a un servizio del 

Comune di Milano è preservare i dati in caso di accesso non autorizzato la comunicazione 

rinvia a una pagina dedicata sul sito dell'amministrazione su quei disponibile una guida per la 

configurazione passo-passo l'applicazione ricordo che la configurazione è successivo utilizzo 

della nuova modalità di accesso è obbligatorio. Quindi tutti i consiglieri. Sono obbligati a farlo. 

Credo che sia una questione, magari mandiamo una comunicazione scritta tutti mandiamo una 

ulteriore comunicazione scritta tutti i consiglieri con anche il link alla pagina dedicata sul sito 

col tutorial, rimandiamo. Scusate scusate vi mandiamo a tutti una mail con il link al tutorial, poi 

se ci dovessero essere esigenze specifiche, sono sicuro che gli uffici saranno in Di aiutarvi poi la 

solita comunicazione. Ricordo a tutti e tutte che le sedute di consiglio di Municipio 9, sono 

trasmessa in diretta su YouTube YouTube dedicato e che le stesso sono registrate in modalità 

audio video le registrazioni e i dati in esse contenute saranno trattati dal Municipio IX sede 

della vigente normativa in materia di protezione dei dati personali per finalità istituzionali. 

Come riportato sul informativa privacy? A fissa all'interno della una Sorry? Dovevo ci sono tre 

cittadini iscritti a parlare prego Laini Lorena, c'è la postazione. No, deve pagare microfono 

perché ha registrato schiacci destro prego. Allora io ogni tanto compaiono qua per il semplice 

fatto che un anno e mezzo fa la presidente è il responsabile ambiente,  

3 Ospite: 

cetera eccetera sono  

Stefano Indovino: 

venuti in Bicocca viale Sarca avevano visto la situazione com'era che non è delle migliori pur 

essendo Bicocca. Allora parliamo del famoso recinto delle pecore che avevamo tutti sorriso 

che era quella area cani dietro quei palazzi Sì alti di viale Sarca vi ricordate che c'era quel 

cittadino che ha detto questo è più un area per pecore lì è ancora Tale e quale sotto passano 

scappano fuori i cani perché essendo un'area cani liberi i cani escono c'era davanti al L'asilo 

nido mi pare sia la necessità di fare una Castellana un anno e mezzo è passato non è stato fatto 

niente e anche voi per avvisato proprio la necessità di intervenire al più presto considerato che 

sul viale Sarca non ci sono dei trattori per la velocità delle auto che sfrecciano 80% allora anche 

Quindi lì non è stato fatto niente l'ambiente. Allora la scuola Falcone Borsellino che sta per 
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essere ristrutturata a le siepi del Glicine che fuoriescono sul marciapiede dove è impossibile 

passare è impossibile uno o se li piglia negli oppure scende dal marciapiede lungo il viale Sarca 

è che non è il massimo, quindi invitate gentilmente chi di dovere a far tagliare quelle quelle 

siepi come Dica. Sì, pure io non so se la via Breda è di competenza del nostro Municipio. No, va 

bene, scriverò all'assessore grandi per quanto riguarda la Cinzia è una cosa disumana 

disumana, io ho chiamato anche i vigili per via di due camioncini di che fanno i panini durante 

la notte che sparano la musica più non possono più non posso in via Piero Alberto Pirelli, ho 

chiamato i vigili perché questi al mattino alle 5 quando smettono oltretutto depositano i sacchi 

dell'immondizia che sono quelli neri vecchi di una volta tre o quattro non sistematicamente 

tutti i giorni e inoltre imbrattano il marciapiede perché è tutto unto rimane unto ho chiamato i 

vigili. L'ho fatto presente anche Adam sa io non ho avuto riscontro da A parte perché le cose 

continuano a rimanere Tale e quali la pulizia di Amsa ci sono quelli che lavorano bene quelli 

che lavorano meno bene, però il pezzo di area verde che c'è in via Guido, Venosta fra la salita 

alla collina e la strada non viene mai pulito e neanche falciata lei ai piedi della scalinata. Cioè 

queste cose non vanno bene, paghiamo tutti le tasse come le Pagate voi tutti quelli che ci sono 

in questa sala non va bene il borgo Pirelli. Ci sono le case sfitte abbandonate anche nella 

nell'area verde io raccolgo perennemente le bottiglie abbandonate. Io capisco che se Amsa 

prevede di passare due volte alla settimana non può raccoglierle quando non passa però 

bisogna sensibilizzare bisogna fare in modo che comunque ha Allora preveda qualche cosa di 

più qualche passaggio in più, chi fa il verde che non so se sia già mm oppure sia ancora vr.vr. 

Lavora da cani spacca questo già fatto presente perché lei presidente c'era quando io avevo 

fatto presente l'assessore grandi spaccano tutte le giunzioni e le tubature dell'acqua per cui le 

piante muoiono. Ed è inutile che si spende il comune spendo soldi per mettere delle piantine 

nuove perché non esiste queste piantine che muoiono regolarmente non vengono annaffiate 

perché la gente non può andar lì con il secchio su per la collina o nelle aree verdi. Mi viene 

detto da da voi. Insomma che vengono date le multe a questi DVR. Io vorrei vedere. Multa se 

viene pagata e se viene combinata prima ancora di essere pagata e poi lavorano male. Poi la 

biodiversità ritengo debba essere fatta nei parchi non debba essere fatta in un giardino dietro 

casa. Perché i cani si infettano non possiamo raccogliere le loro deiezioni. Perché l'erba alta io 

non vado a raccogliere la deiezione è tutto un concatenarsi di cose che non funzionano non 

funzionano l'asilo nido e la scuola materna in Piazza dei Daini tutti i giorni ci sono un sacco di 

bottiglie rotte, ma dove stiamo andando? Cioè Dove stiamo andando? Cioè, cercate come 

municipio di farvi portavoce in comune e porre fine un po' questo degrado perché è una 

vergogna, oltretutto c'è sempre. Corso di quell'aria dietro alla Deutsche Bank in via Boschi dei 

fratelli Vattelapesca che è sempre una discarica a cielo aperto, oltretutto recintata male gli 

alberi che stanno cadendo. Cioè ma non è possibile. Io sono per scrivere al Gabibbo, farò 

ridere tutti è solo per scrivere al Gabibbo, perché la cosa deve scoppiare. Non è possibile, ho 

detto tutto. Grazie Grazie. Prego signor capo lungo deve essendo dipendente del Municipio. 

Immagino che sappia quello funzionale schiacciare il microfono e dalla voce. Allora io sono 

venuto già altre volte a parlare di via Dino Villani e Giuffrè che è un disastro perché sembra 

una discarica a  

3 Ospite: 

cielo aperto. E non si è fatto niente. In più ho il parte dove c'è il parcheggio sotterraneo e c'è 

anche un asilo nido. La stanno i quelli che vendono la droga mattina e sera che poi vengono a 
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dormire nei nostri posti macchine e fanno i porci comodi di loro che ultimamente è stata pure 

violentata una ragazza giù in questi posti macchine. E qua dov'è la sicurezza? Che poi vi dico 

anche un'altra cosa mio padre erano le 3 del mattino se si era affacciata al terrazzo uno che 

andava giù al parco gli ha detto tu che c**** vuoi fatti i c**** tuoi e quello che ha detto Mi 

scusi, ma è quello che ha detto questa persona che io Io mi sono io come figlio di questa 

persona mi sono arrabbiato perché mio padre si era a posto con la testa che ora non c'è più. 

Accendeva gliele dava tante ho detto fammi trattenere perché questo si sente io a sistemare 

perché è una cosa vergognosa neanche ad affacciarsi che c'è questi qua che ho fatti i fatti tuoi. 

E non è una cosa bella che io l'ho detto pure la puoi parlando dell'asilo nido che è io quando si 

passo quella asilo nido, non sembra un asilo scuola materna, mi sembra più un lager che hanno 

alzato la inferriate, poi tutta la recinzione con tutti i panni scuri per non far vedere che questi 

qua. Scusa la parola fanno i porci comodi davanti ai bambini che poi in più questo parco qua 

mattina e sera sempre un porcile che alla mattina presto Arriva la miss a ripulire che poi Che 

cos'è fanno le fanno lo stesso la cosa? E dico solo Ma non si può fare niente per questo Prato 

una per la recinzione alta con i cancelli che a un certo si chiudono e non possono stare là. 

Perché è una cosa indecente perché noi noi e anche noi che abitiamo alla vicino alla sera non 

possiamo uscire nessuno, perché anche la gente che porta il cane ha paura perché qua 

aggrediscono. Che cos'è siamo arrivati? Siamo una città del Sasso mondo, siamo arrivati a 

essere non lo sapevo, io, credevo di essere a Milano, non è una città del terzo mondo. Vabbè, 

Arrivederci. Grazie prego signora Liguori Serenella.  

Stefano Indovino: 

Buonasera Io non vado abbraccio come signori che sono abituati per me la prima volta qui in  

3 Ospite: 

consiglio di zona 9 e quindi ti ho qualche tentennamento potete capirmi? Allora devi solo 

portare All'attenzione del consiglio aspetti trattati puntualmente in senso geometrico due 

punti sulla mappa del Vasto Municipio 9, mi pare di capire delle emozioni all'ordine del giorno 

della seduta odierna presentate dai consiglieri scevro e tripicchio abbandono rifiuti Piazzetta 

via Pertini angolo via Carnevali e abbandono rifiuti occupazione suolo pubblico marciapiede, 

via Conte Verde 1, ma mentre le mozioni in discussione stasera affrontano per questioni 

puntuali appunto geometricamente geograficamente. Io vorrei proporre una visione più 

ampia, invece di quella che ci ha punto all'ordine del giorno che sembrerebbe caratterizzata 

dalla sindrome nimby, intendo. Che andrebbe considerata. È per quello che riguarda tutta una 

serie di aspetti tutta la superficie del Municipio 9, purtroppo per il momento però io posso 

riferire soltanto di alcune questioni che riguardano alcune porzioni del Municipio 9 che 

conosco perché le frequenta abitualmente Io vivo forse l'ho già detto Comasina da 8 anni e ho 

avuto modo di conoscere soltanto alcune zone tutto il municipio 9 non lo conosco, quindi 

conosco le strade che percorre giornalmente per sbrigare faccende o quelle che percorro per 

recarmi al lavoro le via Astesani Grazioli cosenzio. Durando e trovo non ti vado a ogni Piè 

sospinto, ma ogni volta che svolto l'angolo un cumulo di rifiuti abbandonati io Auspico che si 

possa aggiungere piano piano. Nel senso che io voglio segnalare alcune questioni che sono un 

po' più generalizzate a tutta la zona e non soltanto ai due punti che saranno trattati oggi 

perché si possa aggiungere una visione di insieme che in sinergia con gli altri municipi 
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individuare i problemi aggiungersi ad una visione che possa poi trovare delle soluzioni a tutto il 

degrado che affligge tutte le periferie di Milano tutte le periferie delle grandi città sono 

questioni che vengono affrontate da anni e anni e anni e che non vengono risolte, quindi io 

non so fino ad ora, quali iniziative siano state intraprese. Ma appunto te da 8 anni, cioè da 

quando vivo nel quartiere con mastino continua a fare esperienza dello stesso degrado, 

evidentemente le gli interventi sono inadeguati non risolutivi io vedo ogni giorno e mi chiedo 

se lo vedete anche voi dove abitate perché non è possibile che la situazione non Quindi mi 

chiedo se vuoi vedere te le stesse cose che vedo io io vedo rifiuti di qualsiasi genere 

abbandonati sui marciapiedi nelle piccole aiuole che vengono rimossi dopo una lunga 

permanenza durante la quale però si moltiplica non lo avrete notato, cioè si comincia con una 

lavatrice poi con un pezzo di un mobile poi con un pezzo di bicicletta e di Avvia diventano delle 

taglie. Quindi si moltiplicano e si riproducono nello stesso posto il giorno dopo cioè vengono. 

Portatevi a un certo punto perché qualche cittadino come me Telefona Adam, se dice lì ci sono 

dei rifiuti abbandonati, dopo qualche giorno e interviene il giorno dopo comincia ad esserci il 

primo rifiuto il secondo il terzo il quarto e così via finché non si rifà di nuovo tutta la montagna. 

I rifiuti ingombranti anche questi hanno la capacità di moltiplicarsi, quando noi telefoniamo 

per prenotare il ritiro non sempre poi vengono ritirati, quindi succede che la gente che passa 

abbandona li aggiunge ulteriori rifiuti per cui quando Amsa si decide a passare per ritirare 

questi rifiuti cosa succede succede che fila solo quelli per i quali è stata fatta la prenotazione 

per cui in quel posto resta nei rifiuti aggiunti e a questi deve aggiungono altri quindi è come 

dire una cosa che non non può trovare soluzioni questo bar, ho detto qualcosa che ha dato 

fastidio al quindi è questo secondo me anche in violazione del contratto che il comune ha 

stipulato con anta a Il comune ha affidato l'appalto a danza e ci sono delle regole precise 

fissate nel contratto fissate nel capitolato speciale d'appalto. E queste devono essere 

rispettate e se c'è scritto che i rifiuti devono essere esposti la sera prima e ritirati il giorno dopo 

i rifiuti devono essere ritirati il giorno dopo e su questo credo che non si possa essere di poi e 

non vengono ritirate per motivi diversi. Eh perché per esempio ci si mette d'accordo. Guardate 

che qui la strada è a senso unico, se metto i rifiuti le macchine non riescono a passare se li 

metto davanti al mio civico li metto di fronte che c'è spazio si dimetta di fronte, casomai 

facciamo quelli di Amò se non li ritirano. Perché Perché non solo davanti al civico messo di 

fronte cose assurde assolutamente assurde. Io ho fatto l'esperienza in via Spadini 15 fabbricato 

9 di rifiuti prenotata il ritiro del rifiuto. Mi dispiace che mi sta finendo il tempo. Spero che siate 

Clementi commessi mele concedete appena un po' di più. Allora metti esposti la sera del 27 

giugno, doveva essere ritirato il 28 giugno. Io sono partita per le sedie. Sono tornata ad agosto, 

erano ancora lì ed erano aumentati dopo due mesi e sono rimasti lì ancora per molto tempo, 

quando sono venuti a ritirarli. Mi hanno ritirato una parte perché per l'altra non c'era la 

prenotazione, quindi poi si sono aggiunti altri e via discorrendo poi i rifiuti urbani che non 

vengono ritirati nei giorni fissati perché succede questo cioè noi esponiamo i rifiuti il giovedì 

devono essere ritirati. Certi rifiuti ne viene ritirato una parte un'altra parte. No, telefoniamo 

per chiedere come mai ci dicono siamo in ritardo, ma non si preoccupi che tra oggi e domani 

passeremo invece poi cosa succede che restano lì se ne aggiungono altri e poi si ritirano 

all'altro turno, quindi dopo 3-4 giorni e noi continuiamo a vivere in mezzo al degrado in mezzo 

alla natura in mezzo alle taglie di animali e via discorrendo e questo non è possibile non è 

possibile le deviazioni animali che troviamo. Sulla strada più o meno grandi che costringono 

alla una di una di un cane estenuante gli avvallamenti le buche di strade marciapiedi che 
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mettono in pericolo l'incolumità dei pedoni e danneggiano le auto vetture la difficoltà del 

percorrere le strade e marciapiedi in questo caso i marciapiedi create da quelle situazioni in cui 

cosa succede i condomini che recitano le loro aree le recitano con queste bellissime, siepi che 

però purtroppo sgorgano e quindi in proiezione orizzontale occupano una parte del 

marciapiede marciapiede, Largo un metro e la zia è stata tagliata a trapezio rovesciato. Io ho 

solo un pezzettino per poter passare perché il resto ci sono i rami e non riesco a passare allora. 

Io per esempio mi chiedo da cittadina che non sa No, ma è occupazione di suolo pubblico 

questa per caso visto che loro Si prendono un pezzo di strada ancorché solo in proiezione 

perché un bambino ci passa ma io non riesco a passarci perché lo spazio è basso. Allora cosa si 

può fare dire a questi signori italiani e devo essere spiati. Come essere tagliate, allora, io 

chiedo che questo consiglio si faccia carico delle situazioni di queste situazioni che affliggono 

con la sensazione tutto il municipio 9. Anche se io ne conosco solo un pezzo e tutte le periferie 

di Milano che ti facciano dei sopralluoghi mirati. Che consiglio di zona fatto dei sopralluoghi 

mirati per prendere coscienza che non sia informata solo sulla base delle trattori puntuali che 

vengono a fare quei cittadini, ma che si proceda come dire con una certa sistematicità nelle 

quote. Poi che intervenga delle sedi opportune perché si trovi il modo di evitare l'abbandono 

dei rifiuti le trappole ecologiche le stanno mettendo dappertutto mettiamole anche in zona e 

vediamo un po' che cosa si può risolvere segnalare Air hoop dell'appalto affidato a danza a 

Luca Pedata danzaland adempienze devianza perché possa intervenire tanto ci sono 

sicuramente delle penali e quindi ti applichi queste penali a danza e che intervenga perché 

faccia il suo mestiere. Come deve essere fatto è che dia alle di Milano lo stesso servizio che da 

in centro perché quello che io vedo in periferia al centro non lo vedo. Ecco è che intervenga 

anche presto il gruppo degli appalti di manutenzione delle strade del Verde, perché il tecnico 

mi diceva la signora le buche non vengono riparate di marciapiedi non vengono riparati l'erba 

tagliata lo sfalcio rimane sui marciapiedi, continua a sporcare i marciapiedi è veramente 

Situazione nella quale poi di cittadini che abbandonano i rifiuti. Forse come dire si sentono 

anche autorizzati perché dicono io già Vivo in una situazione di degrado così. Questo è quello 

che mi merito continuo a stare in questa situazione, quindi sarebbe opportuno io chiedo a 

questo consiglio, intanto che ti faccia carico di rappresentarci, digli di farsi portavoce presso chi 

deve rispondere di queste cose e che prenda delle iniziative che non sono puntuali, quella 

strada lì quel pezzettino lì quel parchetto lì, ma che provi a risolvere come dire in maniera più 

generale e più sistematica le questioni, grazie, grazie. Si figuri prego consigliere Rossi. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente. Eh non potevo non iniziare il  

consiglio spiegando perché mi ritrovo a rivivere le circostanze che mi portano da rivivere 

questo simpatico  

Federico Rossi: 

dejavu. Allora la movimentata estate missuto da Italia viva mi ha portato a svolgere profonde 

Riflessioni e alla fine mi sono concentrato su una cosa in questi anni di impegno politico, mi 

sono sempre convintamente definito popolare e dopo un lungo peregrinare in cui ho tentato 

di contaminare di popolarismo diversi soggetti politici, sono arrivato alla conclusione che la 

metà migliore di questa peregrinazione fosse raggiungere la più grande casa del popolarismo 
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italiano che Forza Italia, credo che questo sia il luogo migliore per poter dare un contributo al 

console consolidamento di un partito di centro-destra moderato moderne di respiro europeo 

partendo da quei valori di libertà sussidiarietà e solidarietà a cui Sempre guardato Colgo 

l'occasione per ringraziare i miei colleghi di gruppo e di partito per l'accoglienza in particolare il 

capogruppo Todero. Anche se oggi assente il preside lardieri ci tengo a dire che non cancello il 

tempo passato seduto nei banchi dall'altra parte dal punto di vista umano e non solo 

un'esperienza importante, ma fare politica significa anche prendere decisioni e la realtà e le 

strette contingenze mi hanno portato ad assumerne è una nuova con convinzione e 

determinazione concludo ricerca ritornando su quello che vi stia inizio consiliatura poco più 

poco meno di 3 anni fa nei punti della politica Municipale il mio atteggiamento cercherà 

sempre di essere leale e costruttivo perché nel nostro bistrattato con testo la lealtà al bene 

comune. Venire prima di tutto, grazie, grazie con 6 Rossi prego consigliere tripicchio, prego, 

ieri la  

Stefano Indovino: 

vedo così sono Sono, io sono io la vedo  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

vivace stasera alle chiederei diciamo di lasciar parlare il capogruppo da ardere. Grazie Access 

pelle chiederò l'espulsione. Buonasera a tutti non diamo spettacolo perché non vorrei che ci 

troviamo anche qualcuno ci guarda e dimostriamo di essere seria e lo scherzo vale quindi io 

non sono nel gruppo Forza Italia, ma sono il vice coordinatore vicario quindi di Forza Italia. E do 

il benvenuto a tutti e tre l'altra volta tra Cerveteri piccola ha dato il capogruppo di Forza Italia, 

oggi non è semplice cadute, Corso Italia, perché è ammalato mi sembra doveroso che come 

vice coordinatore vicario Dr. Benvenuto, ho un gruppo in crescita un partito in crescita, 

vedremo di lavorare bene insieme, ne sono convinto le idee liberali e democratiche. Ma al di là 

delle degli stereotipi che si dicono si pronunciano voglia di lavorare per i cittadini. Ecco io 

chiedo a tutte le persone tutti i consiglieri che sono venuti con piacere mi porti Italia di 

continuare su questa linea, come ho già avuto modo di apprezzare il loro comportamento 

anche quando erano nella lega che si occupavano dei problemi dei cittadini. Quindi con noi Ti 

va sulla stessa linea è proprio perché ci vogliamo interessare dei problemi dei cittadini, io non 

so più come chiederlo. Allora però visto che ne chiedo 3 nella torte ho chiesto a fare un elenco 

di sei sperando che si portassero in commissione gli argomenti, ma vedo che non ci sentiamo. 

l'aria abbandonata di bicocche l'ex dove doveva nascere famoso delle dell'idrogeno della 

rifornimento idrogeno, quindi li è stato indicato. Ho parlato con l'assessore. Tancredi più di una 

volta se mi interessa però le farò sapere. Pur essendoci un ottimo rapporto, io dormo molta 

fiducia all'assessore te anche lei avrà molte cose da fare grattacapi, questo periodo ce ne sono. 

Però questo Municipio potrebbe invece non essendo preso da grattacapi del comune a fare 

una commissione in presenza lì perché quell'aria effettivamente grida vendetta abbandonata 

piena piena di sporcizia, quindi viene di sacchi e anche per il decollo signora che c'è stata qui, 

quindi c'era anche ricordato negli altri posti che questa è una prime cose da fare l'altra le 200. 

Libere che noi abbiamo fatto abbiamo richiesto gli interventi tra questi 200 delibere ci sono 

quelle che poi abbiamo anche ripetuto col presidente moto, quindi con la commissione queste 

caditoie oggi non si capiva nulla, cioè, ma solo quando piove forte. No, no piscina, quando 
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piove forte, si sa quando piove piano, Milano. Ormai è diventata è un fiume in piena Jenner via 

Farini oggi le persone via Farini alla fermata del tram e non sappiamo come fare perché 

c'erano 15 centimetri d'acqua e poi ogni auto che passava faceva il bagno quando ti alzi la 

mattina per andare a lavorare e nemmeno la doccia l'hai fatta prima, non è gradita una 

seconda goccia di acqua sporca. C'è un ristorante che deve stare chiuso che quando piove 

come uno esce oppure apre la porta per andare al ristorante è un'attività, quindi noi dobbiamo 

tutelare anche le attività, oltre che città di Quindi tutte queste cose, io ho un Vento ne 

abbiamo chiesto anche 3 anni, Erano cose vanno chiesto anche 5 anni fa, ma adesso stiamo 

chiedendo anche da tre anni qui, ma io non ho vista fare ancora una una volta chiamavi e 

durante durante o dopo durante il temporale intervenivano oggi io non vedo intervenire non 

voglio andare lontano mi faccio i giri non vedo nessuno, ma via Valtellina sono costretta a 

passarci via Farini, via Valtellina. In fondo prima del ponte prima del ponte ieri c'erano 30 

centimetri d'acqua, ma di una moto io non voglio un'auto. Ancora ancora ti salvi nell'abitacolo. 

Ma io penso a chi vai in motocicletta chi va così ma col monopattino e ti ritrovi in 30 cm 

d'acqua non te la cavi li devi volare per forza e allora io l'ho detto la prima volta che succede 

una cosa del genere mi costituirò. Parte civile io mi costituirò Contro chi dovrebbe fare una 

cosa, cioè perché non è possibile che quei posti che sono stati segnalati da 7-8 anni non ci sia 

mai stata la possibilità di fare qualche cosa è impossibile di vuol dire che parliamo di decoro. 

Parliamo di una città bella parliamo di fare le strisce dappertutto, però invece la realtà è 

un'altra. Allora poiché il giro come girate voi, giriamo tutti, quindi non c'è chi lo fa di meno, chi 

lo fa di più, visto che queste cose le vediamo tutti i giorni uniamoci e Facciamoci sentire perché 

qualcuno non ci vuol sentire perché qui tutti parliamo sempre rimangono i soldi, magari soldi 

mancano i soldi i soldi e quello che si vuole si trovano nella città va curata la Manu Tenuta La 

città abbandonata, poi richiama anche quello che la mancanza di sicurezza. Illuminazione tutto 

il resto genera anche in sicurezza. Quindi queste cose non le volete mettere bene adesso con 

5, purtroppo questo è il motivo, per cui io ho lasciato il gruppo. A parte. Chiederemo un ordine 

del giorno un consiglio e metteremo È all'ordine del giorno tutte queste questi punti così ne 

dovremmo discutere per forza. Grazie capo lardieri, prego consigliere Tripi. Sì, grazie 

presidente. Buonasera a tutti. Beh anch'io. Mi associo nel dare il benvenuto il ritorno a casa 

per la vita al consigliere Rossi dove  

Vittorio Tripicchio: 

Evidentemente era re può essere umano perseverare diabolico, perciò questo questo vi penso 

che nel maturato nei mesi scorsi che vengono scemo, adesso mi fa piacere appunto riprendere 

un percorso politico che abbiamo iniziato insieme. Sperando di poterli insieme fino a fine 

legislatura e anche oltre e anche oltre. Allora niente, avendo voleva semplicemente constatare 

il fatto che abbiamo appreso che venerdì 11 alle 18 in Piazza Dergano il municipio patrocinio, 

era questa bellissima iniziativa inaugurazione una panchina per tutte meno, così ha scritto il 

nome dell'inclusività. Insomma iniziativa promossa dalle associazioni tra cui insomma i circoli 

dell'anpi che sono il nostro Municipio nel nome dell'inclusività fantastiche, iniziati io spero che 

però questa inclusività che diciamo un po' il coro di questa amministrazione Municipale 

comunale, sia della giunta sala non li lascio da Pisa. Insomma, questa città grande inclusività da 

tutti i pori. Spero che questo inclusività però sia effettiva perché si possa andare realmente a 

Piazza Dergano in tutte le ore del giorno e della notte e poter trovare una piazza pulita delle 

panchine agibili e altrettanto pulite e magari anche andare in totale sicurezza e non incappare 
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nei vari malintenzionati che frequentano più Oltretutto come noi abbiamo chiesto più volte è il 

presidente Motta, poi ci ha risposto faccio spallucce perché purtroppo agli ad alcuni errori non 

si può rimediare vorremmo che appunto tutta la città in cui si va perché con questa fantastica 

pavimentazione che peraltro non c'entra nulla con quello che l'aspetto architettonico è la 

tradizione, come dire del di questo può filo per essere un po' filo portoghese nemmeno un po' 

più l'italiano impedisce la fruizione della piazza come abbiamo detto più volte a disabili ad 

anziani. Hanno difficoltà a deambulare. Ok, comunque cammina con le carrozzine e a mamme 

con passeggini, perciò io mi auguro che come dire si continua a perseguire un inclusi di fatto e 

non solo di nome di facciata allo stesso modo di come è insisto nuovamente. Perché diciamo 

l'argomento si presta di come abbiamo come dice dato modo di dare sfoggio all'estro artistico 

allesto goliardico giocoso. Non lo so come definirlo di della smania che sia di chiudere delle 

strade buttare un po' di vernice qualche centinaio di euro di vernice dire che hai abbiamo 

abbiamo abbiamo pedonalizzato abbiamo restituito spazi alla collettività senza che Lotti 

collettività, ve l'abbiamo hai chiesto quando invece ve l'ho chiesto sostanzialmente una. 

Cantante dei genitori di una scuola che non è la scuola sulla quale insiste la Bernardino de' 

conti per alto dalle varie foto e da lì le varie le varie situazioni che mi sono state fatte della 

questa mattinata che avete trascorso sabato scorso dipingere questa lingua di asfalto il fatto il 

fatto che più rimasto impresso che passavano. Purtroppo li nell'aria donne, Velate dalla testa 

ai piedi. Dove a dir tuo non ti vedo nemmeno gli occhi e Holly queste inclusività, l'ho visto da 

parte mia il suono almeno mi è stato documentato quotazioni foto e video di questi in questi 

vita che di fatto non c'è stata. Però mi piacerebbe che lingue si vita ci sia nella cellulare la 

frizione all'entrata all'uscita della scuola dove mi ripeti normalissime giornate di autunno 

piovose, quali poteva essere? Data di oggi i bambini e genitori facevano difficoltà e fanno 

difficoltà a poter entrare dentro la scuola perché è circondata da una Laguna, quando hai 

contattato una Laguna circondata da rifiuti è circondata da escrementi animali e umani 

pertanto mi piacerebbe Apollo che lungo si vita possa essere Tu corri e non solo di facciata 

butto te potendo coprire come dire con qualche mandata di vernice tutte le inefficienze 

amministrative dell'amministrazione, grazie, grazie prego, non si reggerà ci volevo portare 

All'attenzione del consiglio, se era possibile che alcuni cittadini di via bisnati le  

Stefano Indovino: 

case delle mm lamentano da una settimana la mancanza di luce totale  

Marcello Geraci: 

dal primo all'ultimo piano e in tutte le parti comune io stesso sollecitato qualche giorno fa. 

Mm, se poteva ripristinare e a oggi ancora sono totalmente al buio mo immaginato un anziano 

che rientra a casa la sera e deve farsi luce col cellulare perché non vede niente e in più volevo 

suggerire se era possibile anche da far presente a mm di controllare verificare altri status di 

altre case popolari perché ho tante di quelle segnalazioni che sta andando allo sbando totale, 

tra su bafi, ti affittano cantine è veramente un disastro unico se si poteva sollecitare e poi visto 

che ci siamo l'ultima cosa il ripristino di via Ornato che c'è la strada. Io abito lì è una roba 

impressionante le voragini che si sono fatte tra i binari del tram per la carreggiata dove 

passano le auto. È sempre peggio, cioè una roba pazzesca. È specialmente dove c'è la fermata 
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del 4. Grazie. Grazie Prego presidente Pirola, stasera tutte tutte no, è molto velocemente, 

volevo ripetere rispondere a un paio di sollecitazioni. Ringrazio  

Stefano Indovino: 

anche da parte mia, insomma saluto, almeno  

Anita Pirovano: 

positivamente Ila passaggio di di Rossi alla banchi dell'opposizione, ma nel pieno rispetto alle 

scelte che che sono sempre diciamo politiche personale insieme e credo spero che il consiglio 

di sono nella sua interezza ciascuno per il ruolo che gli compete che gli è stato attribuito porta 

continuare a lavorare in maniera positiva è propositiva e detto questa la consiglierei Geraci 

molto rapidamente. Grazie per la sollecitazione su via bisnati. Elacestrant e le abbia già 

sollecitato lo farà nei prossimi giorni perché la luce di Samuel ritorni prima possibile si è 

ripristinata prima possibile, magari si può anche già direttamente fare un'ulteriore verifica e 

per quanto riguarda il giornato ne abbiamo parlato anche recentemente in occasione 

riscossione del PT o li abbiamo sia questione di manutenzione ordinaria che vorremmo diciamo 

vedere anziate incluse, è per quanto riguarda le opere pubbliche sia necessità. Però intanto di 

intervenire in maniera più emergenziale urgente il post e ulteriori piogge della di questi ultimi 

giorni di un settembre parecchio umide effettivamente alla consigliere tripicchio. E tocca 

ritirare per la terza volta è un concetto, però molto semplice ci tengo a ripeterlo per tre 

stavolta, forse le due precedenti non sono stata sufficientemente Chiara e nel caso me ne 

scuso con lui e con tutte tutti voi che La proposta di pedonalizzazione di via XVI a Piazza 

Bernardino de Conti è arrivata da un'istituzione a un'istituzione. Perché il Consiglio d'Istituto 

dell'Istituto Comprensivo Confalonieri, capito istituzione importante tra i più importanti di 

questo paese la scuola pubblica Istituto Comprensivo attraverso un voto in cui si sono espressi 

la dirigente i docenti i rappresentanti delle famiglie i rappresentanti del personale ATA ha 

chiesto che ci fosse questo intervento è da loro è stata presentata la proposta da che parte 

dalla sottoscritta Effettivamente dal comitato genitori e singoli cittadini del residente dal terzo 

settore dell'associazionismo, poi può piacere non piacere. Però è una proposta che direi 

diciamo veramente larga e plurale dentro ma secondo me meritava quantomeno di essere 

considerata come è stato fatto e a cui abbiamo dato priorità chiudo. Fermi Elena letti loro il 

consiglio di rappresentanti dei genitori nel consiglio d'istituto li hanno eletti loro e la 

democrazia è così, a volte si vince, a volte si perde ma è la democrazia della forma migliore di 

governo delle cose che finora abbiamo trovato che dovrebbero la prossima volta che 

interviene mi tocca darle una munizione la quarta volta che interviene già rompendo la 

categoria dell'inclusione il tema  

Stefano Indovino: 

il valore fondante e fondamentale dell'inclusione non sia proprio di questo Municipio 

dell'amministrazione comunale. Io mi auguro che sia proprio della città metropolitana della 

Regione Lombardia della Parlamento del governo della cosa pubblica e quindi lei non può dire 

quasi come se si offende Simo, siete inclusivi, voglio ben sperare che si sia tutti e tutte in cui 

vivi sempre comunque il fatto che ci fossero anche delle donne col velo addirittura delle donne 

col burqa per accompagnare i bambini della scuola dell'infanzia altro livello istituzionale che ha 
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partecipato con entusiasmo. Ma segnale molto positivo per altro Nel selfie giorni mi tocca 

ricordarle in cui qualcuno nei banchi del consiglio comunale, ha detto che bisogna bisogna 

essere madre per essere donne io a me non piace come dire non attaccherei mai nessuno per 

una singola affermazione che è tolta diciamo dal contesto in cui è stata espressa. Però io credo 

che tutte tutti siamo inclusivi e vorremmo che le donne di qualunque cultura di con qualunque 

ruolo avessero si sentissero libera di stare nello spazio pubblico, se sabato c'erano delle donne 

col velo col burqa tutti quanti da sinceri democratici ed amanti della Libertà, non possiamo che 

salutarlo come un successo come un traguardo di tutto e tutti se tenevo a ribadire questo 

punto Grazie. Grazie Presidente, Pirovano, non ci sono altri. interventi nomino come scrutatori  

consigliere Medolago Chiama ferlicchia consigliere Geraci. Passiamo l'approvazione del verbale 

46 del 26 settembre non ci sono interventi, vediamo  

tra la passiamo a riscossione su l'approvazione del documento unico di programmazione 2025 

2027. La parola alla  

presidente Per ora Eccoci. Allora come anticipato e nelle sedute di di commissione abbiamo 

svolto la settimana ultima scorsa, abbiamo deciso Considerato anche che il documento era  

Anita Pirovano: 

in grande continuità e coerenza ragionando anche su un Piano Triennale con gli anni ultimi 

scorsi con degli aggiornamenti necessari sia relazione nuovi bisogni emersi sia in relazione alle 

iniziative già realizzate, quindi è stralcia abili dal documento. Comunque è da modificare e 

Rispetta lo stato di avanzamento e valuti abbiamo valutato come giunta che avendo fatto una 

presentazione anche una prima discussione in quella sede e adesso ascoltiamo e fare altri 

interventi e poi passiamo diciamo alla fare la votazione che invece avevamo fatto in 

commissione ricordo solo visto che uno dei tanti temi del gruppo e considerato che oggi è il 10 

ottobre, quindi la giornata internazionale. Per la salute mentale che è parte integrante della 

salute, ma molto spesso come dire non ha il necessario investimento nei economico Nene 

politico né culturale affitto per ricordarlo a tutte tutti che questa una giornata importante 

anche per il nostro Municipio anche per i nostri quartieri e che per tanti obiettivi che 

perseguiamo a livello di prossimità, c'è anche la promozione della bene psicologica della salute 

mentale e di un accesso soprattutto alle cure. Perché diciamo la nostra Costituzione prevede è 

l'accesso universale alla salute come bene pubblico Mario è molto spesso sappiamo tutti che 

per quanto riguarda la salute psicologica è molto meno vero che per altre parti della 

promozione alla salute. Grazie Grazie Presidente, Pirovano. Prego capogruppo lardieri. Sì,  

Stefano Indovino: 

io ho letto tutto. Poi mi sono accorto che l'avevo già era uguale a quello dell'anno scorso. Ma 

lo sapevamo levate anche  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

detto è cambiato poco e nulla, in effetti può sembrare che essendo per 3 anni. Comunque 

vada bene sempre per tre anni, ma è così perché bisogna indicare poi quello che si può fare 

nell'anno subito successivi le opere che si vogliono fare. L'anno successivo e poi sempre 
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triennali. Questo evento io non ci ho visto tanto coraggio che lo dico con sincerità perché io 

ripeto quando il municipio avanti che sia centrodestra e centro-sinistra, non mi interessa. 

L'importante è il municipio, non ho ancora visto in 3 anni. una visione progettuale una messa a 

terra perché è facile dire certo momento c'è scritto vogliamo che tutte le d'edifici pubblici in 

disuso vengano riutilizzati e poi se solo pensiamo alla cattedrale nel deserto di via più che 

passate attraverso 300 finanziamenti anche dirittura internazionale1 c'erano €400000 per quel 

posto e invece lui siete fatte quel muro di cinta che facevano di contenimento, quello tiene per 

fortuna perché per il resto poi anche adesso è nel PNR era in nel nel progetto europeo, vuoi 

quei soldi mi dissero che erano stati trasferiti a Gratosoglio e non state trasferite un altro 

posto perché servivano di più non era proprio così, ma intanto mi dissero questo e quindi 

neanche Gli altri Abbiamo il la Vegan che da 30 anni occupata al in via Litta Modignani messa 

in delibera più di una volta portato al prof abbiamo fatto tutto l'iter possibile immaginabile fa 

anche quello del Bambin Gesù che abbiamo viene maltrattato, quindi che abbiamo visto li uso 

provvisorio. No, li fa riqualificato ma riqualificato interamente perché sennò abbiamo sempre 

una scarpa è una e non si fa niente neanche quello lex.sed.lex Sert c'era il presidente 

proprietario perché è presidente proprietario del museo della macchina da scrivere che era 

pronto a spendere avete bernau Ricky €200000 suoi. Vendeva dov'è che proprietario pur di 

avere uno spazio nel ex Sert, quindi non sto parlando di mettere giocattoli. T'ho mandato gli 

uffici competenti del comune piano proposto qualche stanzetta da qualche altra parte il museo 

privato più grande d'Italia unico e più grande d'Italia che sta nel Municipio IX e a Villa Litta 

avrebbe fatto la figura. Secondo me era un posto ideale, in più riqualifica avevamo uno spazio 

senza soldi, finché lui viveva Lui chiedeva solo questo finché io vivo. Ciao oltre 87 anni finché io 

viva. L'importante è che il museo rimanga lì poi dopo. Quindi poteva essere un anno 2 anni 100 

anni io Gli auguro una vita lunghissima, quindi scrivere queste cose ok anche Omero e che si si 

Potesse mettere e così scritte si dovesse mettere cambiando d'omero prima, va bene? Era una 

cosa che noi avevamo chiesto che vuoi e vuoi fare uno contro sto dicendo No, vabbè viene 

dopo è inutile che dopo Riprendo per dire la stessa cosa. Dai fa parte del PC o è una uno che fa 

parte del pitti o non formalizza amici su questo perché Perché lo conosco molto bene, lo 

conosco molto bene molto bene, allora per questo quindi non ho ancora visto un progetto 

perché  

Stefano Indovino: 

si votava conto tutto ciò che facevamo noi per quelle opere sono lì e oggi stanno utilizzando 

vedi il parcheggio. Vedi l'entrata Villa Litta, vedi tutte quelle cose che sono state fatte messe a 

terra. Ecco mi piacerebbe che questo Municipio portasse a compimento qualche opera per voi 

per noi per il municipio che stesse lì non sempre le solite cose, però sono scelte vostre. Io parlo 

per me e per quello che mi sarebbe piaciuto vedere tutto da voi, io applaudo quando le cose 

vengono fatte le ho fatte bene. Ripeto da chiunque mi hanno fatto io vivo in questo Municipio 

e ci tengo molto pure alla sicurezza abbiamo scritto ne abbiamo fatto però come ti amo di 

questi interventi, poi non se ne fa nulla, avevamo segnato avevo segnalato pure quel centro 

culturale. Però io dico sempre che quando mi trovavo in giro per l'Europa, se volevo un caffè 

chiedevo di un bar. Se volevo pregare chiedevo dov'è la chiesa se a me hanno chiesto più volte 

dov'è la moschea. Secondo voi che cosa volevano fare una giusta riflessione che faccio tra me e 

me ogni tanto, però niente nessuno ne parla nessuno dice niente perché si devono fare delle 

cose perché purtroppo io sto parlando perché l'abbiamo fatto come come condominio come 
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con busta, quando abbiamo parlato al prefetto, quindi non è che lo chiedo a voi c'è tutina di 

no. Io ho fatto i passi io i passi li ho fatti, quindi mi sono esposto chiedo però che le istituzioni 

si muovono in questo sono in un posto dove io ho frequentato quel posto. Quando c'è la 

mensa ho fatto degli eventi in quella mensa e non si potevano stare ex mensa non ci potevano 

stare più di 100 persone, quindi ci voleva il permesso. Dai Vigili del Fuoco rimasto per 100 

persone ci sono spesso oltre 200 all'ora di queste coppe il capogruppo la la la la faccio 

concludere si sa non si sa mai che la invito alla sintesi quando si parlava di inclusione 

l'inclusione è giusto che ci sia anche la correttezza e il rispetto delle regole un'inclusione con 

rispetto delle regole da me accettata un'inclusione senza rispetto delle regole per me non è 

accettabile. Grazie Grazie. Prego consigliere tripicchio. Sì, allora sul gruppo come ho già avuto 

modo di esprimermi durante le commissioni preparatorie la disposizione attuazione in questa 

sera  

Vittorio Tripicchio: 

che siamo alla terza discussione di questo documento di rendiconto consuntivo, non è che sia 

stato rispetto alla retta rispetto a un documento Fantastico Bellissimo che onestamente io e 

anche gli altri miei colleghi dell'opposizione, abbiamo contribuito un po' anche ad arricchire e 

ad avallare però rispetto a quello che non si è fatto per tre anni rispetto a quello che si vuole 

fare ciò che ti vorrebbe fare. Mi sembra che ci sia come dire un prospettico abbastanza 

importante, perché se non si è fatto nulla o meglio si è fatto pochissimo nulla, non diciamolo 

perché altrimenti Qualcuno potrebbe anche offendersi. Nel negli ultimi tre anni non capisco 

cosa si dovrebbe fare da adesso ai prossimi anni rispetto a faccio un esempio per quanto 

riguarda il tema della manutenzione, noi siamo qui a segnalare nelle nelle varie discussioni e i 

consigli nelle varie commissioni, scusa di quadro sistematicamente degli interventi che non so 

né di destra né di sinistra banalmente si tratta di riparare delle Buche e poter agevolare la il 

normale corso corso della raccolta delle acque piovane nei tombini il pulire delle bocche di 

lupo non si fa nulla, piuttosto che poter riparare dei marciapiedi dissestati. Ho anche le stesse 

piste ciclabili di cui voi siete ormai cintura nera di piste ciclabili, anche le stesse piste ciclabili 

sono ormai in pratica B. Piuttosto che chiedere come anche chiesto prima cittadina un'azione 

preventiva rispetto al decoro e poi repressiva eventualmente qui e rispetto alla alla 

trasgressione delle normali regole civili, per quanto riguarda l'abbandono di rifiuti piuttosto 

che le deiezioni degli animali e vediamo che non si muove foglia. Non capisco perché anche 

anche anche questa volta noi dovremmo trovare qualcosa che solo carta lettera morta dove a 

poco di inclusività, non mi pare che io abbia mai lasciato intendere di non essere inclusivo, anzi 

ben vengano queste azioni in questi vita, però mi chiedevo Appunto una panchina in mezzo a 

una piazza che non è nulla inclusiva per tutti i motivi che prima spiegato perché praticamente 

impraticabile sia per ragioni strutturali, ma anche per ragioni di sicurezza, mi auguro che 

almeno quella panchina insieme a te. A tutta la piazza possa essere inclusiva. Quindi 

eventualmente chi vuole soffrire quella panchina che sarà il simbolo dell' inclusività verrà 

tramite un super drone potrà sedersi in quella panchina. Dov'è magari non è questa panchina, 

ci saranno dei raggi ultravioletti che purtroppo potranno proteggere chi eventualmente potrà 

essere a rischio molestie o a rischio che si in alcune ore del giorno e della notte come spesso, 

capito? Grazie. Ma a proposito, anche perché questo anche come dire facendo prendendo le 

parti delle fantastiche associazioni che ci sono il nostro Municipio lampi su tutti e un esempio 

su tutti e punteggio tiene alla resistenza. Non mi pare che ti faccio tanto nove nelle condizioni 
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in cui è Giorgina la resistenza a quello che state là quello che la resistenza anche passando 

questa sera vi invito a passare è una discarica a cielo aperto e pure giardino della Resistenza. 

Ninjago che anche ai tuoi occhi Almeno su questo Lambi posso sollecitare quando me non mi 

vuoi Grazie. Grazie Prego capogruppo belli. Grazie Presidente. Buonasera a tutti do il 

benvenuto a  

Stefano Indovino: 

Il consigliere  

Alberto Luigi Belli: 

che faceva parte di qua, mi ero persa. Mi è venuto un bentornato si è ravveduto. Meno male 

allora. Io stasera voglio dare una svolta. Siccome l'ho letto ho visto che a grandi linee non mi 

sembra che da 3 anni fa ci ha cambiato moltissimo, soprattutto nelle priorità. Degli interventi 

sono le stesse, ho bisogno interventi che vanno dentro anche noi come programmazione. 

L'unica cosa mi è piaciuto la parte sul decentramento di cui sapete benissimo che sono 

Concorde, ho visto che su altri fascismo Siete partiti dai corpi Santi di turno il prossimo il 

prossimo giro partirete da del campo romano per cui noi siamo al primo accampamento 

Romano. Vabbè va bene lo stesso di qualche cosa da dire. Però lascia stare perché tanto per 

cui io io voterò a favore sconvolgerà tutta L'opposizione, ma voterò a favore del nostro perché 

devo dare contro per cui magari prima o poi qualcosa si riuscirà a fare con il municipio. 

Speriamo che quello che abbiamo Inviato di contestazione sul regolamento del Municipio vado 

avanti gli ho dato la disponibilità Alla presidente Pollack di lavorare e la ribadisco ancora 

stasera perché effettivamente ci credo. È da riformare, visto che è stato riformato da riformare 

ancora sono sempre stato convinto che il regolamento Lucchini fosse quello più giusto per I 

municipi e più attuali e qua praticamente nelle righe lo dite per cui ero contrario nuovo 

regolamento dei municipi, sono contrario ancora adesso per cui dobbiamo fare un passo 

indietro e vedere di dare in più competenze, ma più che altro più bilancio te lo dovremmo 

avere il nostro bilancio per essere quasi completi per cui niente. Io faccio già dichiarazione di 

voto voterò a favore tutto il mio gruppo, magari se la vedono anche ieri sul gruppo, ma non si 

sa mai. Grazie capogruppo belli, prego consigliere dolce.  

Stefano Indovino: 

Vede noi la scorsa volta abbiamo votato unitariamente tutti a favore del con l'approvazione del  

Giovanni Dolgetta: 

dubbio Convinti che lo spirito di collaborazione fosse tale da poter essere ascoltati nelle 

occasioni in cui abbiamo un qualche modo le problematiche che ci coinvolgevano e che 

coinvolgevano i cittadini del nostro quartiere perché poi siamo da tramite facciamo da tramite 

quindi vorremmo vedere risolto quello che cittadini ci sollecitano come problematiche, tipo 

quelle che ci hanno esposto questa sera, ma il problema è a noi è datato. Certo se abbiamo 

sempre cercato di essere pazienti A Cortesi Senza voler Pro. Posizione precisa nei confronti di 

chi scaricavano immondizia da tutte le parti parto da via Imbonati, per esempio negli anni 2000 

2010 si cominciava già a utilizzare questa pazzia in modo improprio e nessuno faceva nulla, 

nessuno ha fatto nulla, vengo ai problemi che però riguardano la cittadinanza. Io credo che 
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una Castellana possa essere utile ai cittadini che abitano in un quartiere che perenne mentre 

probabilmente mi auguro non accada più hanno visto incidenti stradali, per esempio. Invia, 

quello di fronte alla Thomas Mann, non per fatto personale è capitato anche a me e grazie a 

Dio sono qua a raccontarla altri hanno avuto problemi ancora più serie di me, quindi non è 

stato Nulla, probabilmente nei prossimi tre anni non si farà nulla, perché per il comune non è 

possibile mettere un semaforo a distanza di 150 m se andate su Viale Berbera Pino m dopo 

Bresso a 150 m hanno messo un altro semaforo nel comune di Bresso, è possibile nel comune 

di Milano questo non è possibile, quindi lasciando e non lo stato di pericolo i cittadini che 

abitano e che trafficano in quella zona perché non è possibile fare una Castellana nemmeno 

una segnaletica. e sono anni che lamento una segnaletica a caratteri cubitali 

orizzontaliverticali, mancano persino, manca persino le strisce pedonali da in viale Suzzani 

dove c'è la Thomas Mann in quel tratto di strada dal fondo del Parco Nord fino arrivare a 

semaforo di via Ponale ci sono delle persone che vanno come dei forsennati non si possono 

mettere Castellano in viale Suzzani perché passa il pullman ma nella via San Miniato, si è 

possibile non si vuole fare io non me la prendo col presidente molto che pure è stato molto 

aperto è disponibile abbiamo fatto dei sopralluoghi tutti abbiamo potuto vedere qual Erano le 

problematiche che affliggevano il quartiere, per esempio la Thomas Mann la 51 ha difficoltà 

nello svoltare perché se trova il Che arriva dall'esterno della città lo risolviamo quando quando 

si riducono le carreggiate quando quella carreggiata diventerà una pista ciclabile e nel 

frattempo in attesa che questo accade noi continueremo ad avere problemi se per disgrazia 

dovesse succedere qualcosa in fondo a via Arezzo o il Parco Nord. Noi abbiamo l'unica via 

d'uscita che quella di viale Suzzani non ce ne sono altre Ora dico perché mai dovremmo votare 

questo tu se le risposte che avevamo le domande che erano state avanzate precedentemente 

non sono state tenute in considerazione. Non ultimo questa settimana con la presidente per il 

bagno, ho avuto anche insomma, sono stato un po' forte, ma per me è una ragazzina che 

viaggia sulla sedia a rotelle in carrozzina ha lo stesso diritto di tutte le altre bambine che posso. 

Accedere al Plesso scolastico senza avere difficoltà né pesare sulla mamma che fa fatica per 

portare la bambina a scuola. Ora non ci c'è un cantiere aperto. Non lo so voi non sapete quello 

che facciamo noi, per quanto mi riguarda puoi anche oggetto finisco puoi anche oggetti in 

qualche occasione. Che tempo fa venire dolcetto? Tu ti occupi dei di Amsa, piuttosto che io 

faccio politica, io faccio politica, ma cerco di essere attento a quelle che sono le problematiche 

che mi vengono segnalate, per esempio, quello della signora che segnalava prima dove ci sono 

gli scarichi si sa chi sono? Sono quelli che fanno i panini. Io sono stato lì ho chiamato Amsa 

Amsa è venuta ha rimosso quello che c'era lì, ma le macchie sono rimaste lì per te si sa di chi è 

la responsabilità perché non si interviene devo di' Grazie alla dottoressa sulla segnalazione che 

gli avevo fatto nell'ultimo consiglio finalmente. Ieri sono venuti a rimuoverle profitto per 

chiedere anche se cortesemente mi siete stati informati di chi è chi ha rimosso questo 

materiale se alza o il Parco Nord perché non si capisce chi è il responsabile voi che avete 

provveduto evidentemente su mia segnalazione mi piacerebbe tanto sapere se li ha rimossi il 

Parco Nord o Amsa io con crudo dicendo che per quanto mi riguarda Proprio in virtù delle cose 

che ho detto non me la sento di votare a favore del gruppo e Sono ansioso di vedere quelle 

opere che pure sono state già presi in considerazione alcun perlomeno sulla carta, ma che non 

si sa quando vedranno la luce e siccome Siamo qua io sono qua da 20 anni, circa, più o meno ci 

sono ancora opere e delibere approvate già nel 2000 2011 che ancora non hanno visto la luce 

e mi sono domandato tra me e me. Ma allora cosa abbiamo fatto in quel tempo? Ho finito. 
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Grazie Grazie, vorrei che fossi massaggiati che sono molto generoso proprio che arriva il 

tempo, diciamo di tutti. Non ho detto quindi ho lasciato parlare  

Stefano Indovino: 

prego consigliare capo problema, sono gocce a breve, volevo intervenire perché di solito si va 

un po' più lunga però Cercherò veramente di stare in un minuto. Anche  

Carmine Vena: 

perché chi è intervenuto finora ha evidenziato un po' quella che alla fine nella sostanza è la 

triste realtà, mi vede che avevi chiesto seduto sui banchi, va bene lato della maggioranza a chi 

diciamo precede e nella giunta che gestisce questo questo Municipio il vero problema è 

l'applicazione del decentramento. Da quello che ho sentito nella commissione e boh. Sono 

intervenuto proprio per dare la mia disponibilità per trattare sedia me sei sempre stato 

trattato in modo serio, ma per lavorare su questo tema per fare delle poste, sperando che in 

comune li ascoltino perché alla fine ciò che viene fatto anche dalla maggioranza e ciò che viene 

chiesto dei cittadini sostanzialmente sembra che sia lettera morta che noi passiamo la richiesta 

alla Giunta l'amministrazione comunale quant'altro. E poi non si sa se una determinata cosa. 

Come come ho sentito oggi, poi viene fatta viene ascoltata, è come se noi facciamo da 

passacarte e non ci ho una risposta. La realtà è che il peso dei municipi non ha non ne ha non è 

non ha il giusto peso e dico anche la conomia. Sì il discorso anche economico il bilancio che che 

sia importante la possibilità anche di non controllare di lavorare gestire con le realtà, quindi la 

polizia urbana sul territorio e con chi presta la propria opera quindi AMS e quant'altro, ma chi 

gestisce il e quant'altro deve essere diretto e deve esserci questa questa possibilità. Grazie 

Grazie. Prego presente però. Tutti gli intervenuti per sommare il contributo che che hanno 

portato anche al  

Stefano Indovino: 

netto delle dichiarazioni voto portando anche qui di fatto del larga parte la dibattito  

Anita Pirovano: 

che abbiamo fatto in commissione non ritorno sulle varie questioni, poi somma livello di 

soddisfazione soddisfazione scaduti pochi giorni, fai 30 anni 3 anni 30 anni. Sembra 30 tratti i 

tre anni di mandato e come diretti già tempo di bilanci. Sì, probabilmente a meno per metà e ci 

sono tante questioni della città più che del Municipio che che sono aperti e che non sono 

procrastinabili, penso fra tutti alla questione di disuguaglianze sociali e ambientali che però 

sono tanta è grande cosa rispetto a quelle che sono le competenze i poteri, ma soprattutto il 

poter fare di un Municipio, ma sono come dire la vera ragione. Che ci porta ad essere qui tutti 

quanti no Provare a contrastarli e costruire non solo un futuro, ma anche un presente diverse 

migliore inclusive inclusivo. Come si diceva sta per tutte tutti. Tutto ciò premesso. Però tengo a 

concludere Ringraziando per la disponibilità manifestata da belli e D'Avena. Ma già altre volte 

gli altri gruppi a partire dalla presidente della lardieri di fare un lavoro insieme coraggioso 

termine che è stato il presidente per avere questo coraggio per stop lancio in un tempo che 

non è esattamente è un buon vento dal punto di vista della centramento possiamo farlo solo 

se lo facciamo tutti insieme solo se lo facciamo mettendoci al centro, diciamo di quest'aula e 
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lasciando per un attimo i due banchi. E contrapposti. Io credo che lo dobbiamo a tutte tutti noi 

al tempo che passiamo qua dentro fare una proposta vera e coraggiosa e ambiziosa sui tempi 

temi del decentramento darci Questo obiettivo per questa seconda parte del mandato. Ma 

vuoi dire arrivando? C'è un po' in anticipo di fare una proposta di prossimità dalla periferia 

della città che è il punto di vista peraltro più proprio per guardare a questi temi e portare 

questo dibattito, poi siamo al comune centrale chiede fatica. Si è complicato si è difficile si è 

Controvento. Ve l'ho già detto. Secondo me possiamo provare credo che sia uno sforzo che 

vale la pena fare troveremo insieme, magari con tutti i capigruppo è in modo le forme Diamoci 

dei tempi però è un lavoro che mi sembra valga la pena affrontare e poi c'entra tanto con il 

merito di tutte le altre questioni a partire da quello che è attiene a un bilancio non derivato. 

Ma che abbia veri e reali spazi di autonomia? Di consistenza e poi tutte le questioni di cui ogni 

volta passiamo parliamo che sono il territorio che siano al verde che siano la cura delle scuole 

che poi vuol dire la cura dell'educazione dei bambini delle bambine e tante altre cose che 

possiamo discutere nonna per ragionare, ovviamente di proposte Fanta politiche. Ma per fare 

delle proposte concrete mettere a fattor comune quella che la nostra esperienza per alcuni di 

qualche anno per altri anche di lungo corso. Grazie grazie presente Pirovano non ci sono più 

interventi. Quindi mettiamo in votazione. Ciao Roberto valutazione.  

Stefano Indovino: 

Dichiaro chiusa la votazione favorevole 19 contrari 3 astenuti 4 ha provato mettiamo in 

votazione di immediate Edge mobilità dichiaro  

aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevole 18 contrari e 1 astenuti 3 

approvato Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno parere circa la proposta e del Piano 

Triennale  

dei lavori pubblici nel 5227, prego la parola presente Motta, grazie.  

Allora la proposta è quella di deliberare parere favorevole al al piano  

Andrea Motta: 

proposto con una serie di azioni e precisazioni sinteticamente, quindi daremo priorità. Per la 

prima annualità alle la realizzazione di una nuova passerella ciclopedonale tra il parco di Villa 

Litta e via gabbro, nel contempo, facciamo presente che non so non si condivide lo stralcio 

definitivo e completo dell' intervento di risanamento dell'area. Bignami precedentemente 

identificato con il ciano 165, perché benché la previsione di prolungare la M5 fino a Monza 

possa risultare superato benché con la previsione di prolungare la M5 fino a Monza possa 

risultare Superata la necessità di un parcheggio di interscambio interno alla città l'aria 

potrebbe comunque riqualificata in altri modi e con altre funzioni si suggerisce per esempio la 

realizzazione della primaria con completamente attrezzata e regolamentata per la sosta di 

camper in città. Magari affiancando una velostazione con annesso Ciclofficina. E in ogni caso si 

chiede di provvedere ad una migliore fruizione dello spazio, poi una precisazione nel che 

avevamo Riportato lo scorso anno ossia che nell'elenco compaiono ancora in annate differenti 

ed assegnati a due diversi rupaul le opere di riqualifica di demolizioni e bonifiche ricostruzione 

della scuola secondaria di primo grado in via del Volga 3 con annualità 2026 è la nuova 
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costruzione di un edificio multifunzionale ad uso il socio assistenziale in via in via del Volga 4 

con annata 2025 e se si Inter se si invertissero i luoghi di intervento per le due strutture, 

ovvero si realizzasse subito la costruzione di una nuova scuola in via del Volga 4 che è il 

terreno, qui sorgeva Alex dice Omero mentre l'edificio polifunzionale che si possa comunque 

essere finalizzato all'istruzione giovanile o al cambiamento professionale venisse previsto 

sull'altro Lotto il civico 3 dove ora sorge la scuola si potrebbe si potrebbero dimezzare i tempi 

di riconsegna dell'edificio scolastico al quartiere ed evitare di trasferire. Gli alunni per non 

meno di 2 o 3 anni fuori dal quartiere come inserimenti. Si ribadisce l'importanza di 

riqualificare rendere fruibile alla cittadinanza ogni possibile luogo e ho struttura comunale 

attualmente in disuso o dismessa in particolare si segnalano le due realtà che chiediamo 

vengano inserite, quindi nel piano la riqualificazione dello stabile CBM di via Spadini, era fuori 

e la riqualificazione dei locali ex Sert di Villa Litta Affori da ultimo si chiede che venga previsto 

l'inserimento nella prima annualità possibile della completa climatizzazione dei locali interni a 

Villa Now attuale sede Municipio e contestuale risanamento conservativo interno in 

particolare per i sotterranei ed esterno della struttura è quanto emerso da seduti di 

commissione, quindi nulla di nuovo, ho voluto inserire il discorso del di Bruzzano in via del 

Volga, perché A mio parere se giustamente non vengono non vengono cambiati le descrizioni 

interventi perché così Sono state inserite così devono rimanere almeno siano invertite le 

annualità se si vuole effettivamente dare priorità alla costruzione della scuola questa deve 

avvenire con una vita precedente rispetto alla costruzione dell'edificio multifunzionale e 

siccome così ancora non appare è Ripeti. T'ha iuvant dicevano riportiamo la la nostra 

indicazione e osservazione. Grazie Grazie Presidente Motta non viene interventi, mettiamo in 

dotazione ai ragazzi, prego  

Stefano Indovino: 

capogruppo belli. Grazie Presidente. Scusate il ritardo, ma ho sbagliato. Non sono ancora 

abituato. Eh no, sto  

Alberto Luigi Belli: 

perdendo i colpi. Purtroppo si invecchia Alzheimer avanza io qui purtroppo non avevo c'era 

proprio contro non perché sia contrario tutti gli interventi proposti ma semplicemente perché 

sono contrario la passerella ciclopedonale che costa €5000000 da Villa Litta a via gabbro, cioè 

assurdo pensare di darti questi soldi, quando li possiamo impegnare sono altre non altra parte 

perché è un esborso allucinante e poi non mi trovo d'accordo con la col parcheggio attrezzato 

camper. A Milano c'è già campeggio città di Milano, mi sembra di ricordare fare un area 

attrezzata camper è come dire signori, creiamo un'altra bella zona sosta per il nome eccetera, 

per cui. Siccome io di questa cosa sono convinto. Fatevi fare leghista lo telo contro prego 

consigliere tripicchio. Allora io poteva favore però Colgo con sorpresa anche con noi,  

Stefano Indovino: 

stiamo favore e questo non lo questo  

Vittorio Tripicchio: 



18 
 

non l'ho nemmeno menzionato durante le commissioni il fatto che non ci sia non ci sia il fatto 

che non sia menzionato il programma che abbiamo finora preso solo sulla stampa del 

restringimento di via Fulvio Testi. Io vorrei che Cos'è qui in qualche modo uscisse fuori perché 

ormai tutti i cittadini mi chiedono di questo fantomatico programma di wrestling tra via Fulvio 

Testi a due corsie fare il controviale ciclabile e fare la prima corsia e renderla percorsi al 

parcheggio auto, mi piacerebbe che di questa cosa. Comunque se ne discute in qualche modo 

non è da p.to bene. Mi piacerebbe che però se questo progetto è in qualche cassetto e se 

qualcuno qui Municipio sa che in qualche cassetto che esca fuori quanto prima. Grazie, grazie 

consigliate Picchio, prego presente Pirovano Aggiorna  

Stefano Indovino: 

volentieri della giunta e poi anche con della presente Motta su Fulvio Testi perché c'è una 

delibera di giunta  

Anita Pirovano: 

all'albo Pretorio da ormai parecchi mesi in cui la giunta faceva questa richiesta. Questa 

proposta che è di sicurezza stradale e di sicurezza ambientale in realtà con a Con riferimento 

non tante controviali, quante parti era Alberati e diciamo che la proposta è gioverebbe ad 

entrambe le questioni e anche rispetto alle cose dette strade attraversamenti scolastici, ho 

detto questo Non è da PC o perché si può fare in maniera molto più economica e tattica, 

diciamo e abbiamo anche a fronte di una richiesta che è arrivata dell'assessore grande circa un 

anno fa e proprio di iniziative volte a recuperare pezzi di spazio verde dalla sosta, poi qualcuno 

tollera. Io personalmente no sulle aree verdi, avevamo arredato priorità a questa proposta che 

mi immaginavo fosse no, tutte tutte. Grazie presente Pirovano, prego capogruppo lardieri 

velocissimo che scende così recupero quello che Ho detto prima che oggi  

Stefano Indovino: 

ho parlato mi ero dimenticato di dire che la passerella che anch'io non  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

sono favorevole. Ma perché non so se voi ci siete andati passa dentro la scuola passa di fianco 

alla palestra dentro la scuola, io non so quella scuola cosa diventerà perché il giorno in cui si 

passa la mattina cosa si trovano in palestra già abbiamo fatto tanti quegli interventi che 

rompono i vetri ed era chiuso col cancello. Figuriamoci quando passa di fianco quello quindi 

per quelle motivazioni precedente. Anche perché mi era sfuggita io mi asterrò perché alcune 

cose le abbiamo condivise che abbiamo suggerite, ma purtroppo per questo non posso 

condividere con voi. Quindi io mi astengo a gruppo. Grazie capo perdi e riprovo capogruppo 

vena.  

Stefano Indovino: 

Grazie molto velocemente  

Carmine Vena: 
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nel sono riusciti alla fine a togliere via Alserio e non lo so se si riesce in altro modo presidente 

Motta e negli a Codigoro o in altro modo a far sì che quella via ritorni a essere un po' più un po' 

più vivibile al di là dei lavori contestuali. Nel senso che magari con delle richieste per cui anche 

un ritorno al passato e al momento Senza quei 200 metri di pista ciclabile che sinceramente io 

sono per le piste ciclabili, ma anche sotto casa mia non è un problema, però eh, c'è solo quel 

pezzo non è collegato sincera. Molto senso e viene e viene utilizzata in modo non diciamo non 

non è adeguato sia dai. Da chi non dovrebbe neanche andare perché viene utilizzata come 

corsia di sorpasso da diversi scooteristi e motociclisti è in modo in modo improprio viene 

utilizzata come parcheggio e anche da dai ciclisti perché viene utilizzata in senso contrario e 

con e senza nessuna attenzione nel attraversamento degli incrocio semaforico che sotto casa 

mia con il rischio di gravi incidenti per cui se si riuscisse a fare un opera un'azione sul sul 

comune per poter intervenire sarebbe cosa auspicabile. Grazie grazie capogruppo vena 

capogruppo e a Sovico. Tripicchio per dichiarazione di voto a un minuto prego mi sono accorto 

che l'intervento  

Stefano Indovino: 

precedente ho detto di che avrei votato a me è stato un lapsus, ma per le ragioni che ho 

spiegato prima nel giorno precedente voterò  

Vittorio Tripicchio: 

astenuto. Grazie Grazie Prego presidente Motta. Sì. Allora intanto rassicuro  

Stefano Indovino: 

il consigliere tripicchio che se ne è parlato perché abbiamo iniziato la seduta dei punti più 

parlando degli  

Andrea Motta: 

assi principali di accesso alla città e uno di questi tre, ovviamente è Viale Fulvio Testi e se 

appunto detto che come visione sia brava Un ridimensionamento perché non ha più senso in 

un cambiale cittadino abbia abbia tre corsie, quindi la questione è stata comunque affrontata, 

magari non specificata. Consolo quell'argomento lì ma all'interno di quello che la la valutazione 

del rischio è che stiamo facendo quanto invece è l'intervento del consigliere io Concordo con le 

sue perplessità, sono prima a dirlo che è nel pums. Lo vorremmo ribadire se la carreggiata lo 

spazio lo permette non ha senso la restringere una carreggiata quando ci sta la compresenza 

sia per le auto che per i pedoni che per la ciclabile quella la tua marciapiedi così Ampi che 

potrebbero bene rimanere le due carreggiate l'abbiamo detto abbiamo provato ad inserirlo 

con il vecchio PC o la correggo solo sul fatto che non è vero che è stato tolto non è stato 

inserito, cioè nel vecchio p.to. C'era la nostra richiesta di valuta di valutazione la risposta è 

stata non è priorità per ora e non ci sono i fondi per farlo. Quindi troviamo un'altra forma. Mi 

impegno anch'io a trovarla nel punto Le garantisco che hai intenzione di inserire la c'è. È ovvio 

che il pus ha uno sguardo molto lungimirante e se ci si crede e si vuole fare anche una delibera 

di giunta in questo può essere un modo per accelerare. Però io mi impegno per quello che è di 

mia competenza, eventualmente l'assessore Esposito per via da parte sua può fare metterci 

del suo questo mi posso ovviamente convincerlo se servisse ma non credo. Poi penso che 
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condivida. Grazie Prego capogruppo Salamon. È una domanda, magari ingenua, visto che 

questa passerella abito di visiva. E ammetto.  

Stefano Indovino: 

Marco Salamon: 

Recentemente sono finalmente andata a vederla ammetto la mia colpa e sono molto. Molto 

perplesso su questa passerella per i motivi che sono stati qui citati per un altro motivo 

attinente per l'importo di spesa Pop interni priorità perché è mi sto chiedendo se noi non 

potremmo cambiare questa priorità. Ottenendo. Quindi anche un maggiore consenso mi sta 

chiedendo magari mi è sfuggito sì alcune opere adesso mi vengono in mente queste opere 

sulle case di edilizia residenziale pubblica, a che che trovo veramente importantissima, sarebbe 

accelerare le ulteriormente qualcosa iniziato, ma c'è grossi problemi ad esempio Volturno e 

Sebenico sito quel che conosco meglio, mi sto chiedendo se questa passerella è così urgente. 

Non riesco tanto a capire anche perché non mi sembra che ci sia un Popolari chi chiede questa 

passerella? Magari sbaglio. Eh, grazie, prego presidente Pirovano. Grazie molto per l'assist 

capogruppo Salamon perché ero prenotata proprio per fare  

Stefano Indovino: 

un arringa dell'avvocato. Mazzali sul tema della passerella,  

Anita Pirovano: 

in questo caso intervengo come assessore all'educazione del del Municipio e come è lei poi era 

arrivato un po' in ritardo INAIL sede di commissione perché c'era stato un fraintendimento 

sugli orari molti dei consiglieri erano invece presenti e in realtà non avevano in quella Fede e 

se diciamo le loro criticità su su questo intervento che io ritengo non sia necessario, ma anche 

con carattere di urgenza massima per una ragione che avevamo avuto modo di dire 

commissione è che abbiamo due quartieri Affori e Bovisasca, in particolare un nuovo quartiere 

nel quartiere che è il housing sociale di via Moneta in cui ci sono a Idrica come entrata vera per 

capirci sia affitto perenne SIAE vendita e sostenibile per chi lavora a Milano di sabato. Chi ha 

un reddito non da patrimonio mamma dal lavoro, quindi è centinaia e centinaia di famiglie con 

bambini piccoli che sono gli arrivati e dall'altro lato di quella che costume da Pastorella che 

non c'è purtroppo ancora abbiamo una bellissima Istituto Comprensivo è in via gabbro che 

invece ha sempre meno bambini e bambine perché Bovisasca ci sono meno nuovi insediamenti 

abitativi e così via. Noi abbiamo la fortuna è l'occasione straordinaria di portare i bambini da 

un parco Villa Litta che ricorda la sera mezzanotte chiude al cortile di una scuola come tutti voi 

anch'io negli anni scorsi ho letto con interesse gli scritti di Moreno terzo. Ciao Luca ispirato è la 

città 15 minuti e alcune trasformazioni che hanno hidalgo ha portato a Parigi è una degli 

interventi da iniziative che gli si fanno per rendere per davvero la città. Minuti e aprire i 

giardini delle scuole e farli diventare dei parchi pubblici la scuola italiana che sapete non dagli 

ultimi anni va da molto più tempo a pochi investimenti, ha poche risorse fa fatica e 

immaginabile in questo momento a Milano pensare di poter aprire cortile delle scuole. Anzi 

dovremmo renderli più davvero Verdi più belli, abbiamo tanto da fare per arrivare lì per avere 

l'opportunità di portare dei bambini down fa il cortile di una scuola in sicurezza, ovviamente a 
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me sembrano €5000000 benissimo spesi mi spiace che l'opera un po' vecchia, diciamo perché 

era inizialmente previsto a scomputo, oneri, poi gli erano bastati. Allora era stimata €2000000 

come sapete tra pandemie guerre gli ultimi anni hanno portato a un aumento forte delle 

risorse necessarie per le opere pubbliche per varie ragioni su cui non discutiamo oggi, ma io mi 

sento di dire che abbiamo già fatto in commissione che quella è davvero un'opera è prioritaria 

ed è per quello che gli abbiamo non solo diciamo approvata ma Vediamo che il comune è 

anche se avete ciascuno per il proprio gruppo di competenza la possibilità di far emendamenti 

al bilancio di previsione della comune di Milano per trovare per davvero le risorse. Qui c'è 

scritto 2025 sia 2025 per davvero me ne sarei grata perché ve ne sono grati diciamo i due i due 

quartieri. Tra l'altro a partire dalle famiglie, ma non solo che così sarebbero collegati. Grazie 

presente Pirovano non ci sono interventi, mettiamo in votazione dichiaro aperta la votazione. 

Dichiaro chiusa la votazione favorevole 18 contrari 1 astenuti 8 approvata, mettiamo in 

votazione di immediata eseguibilità dichiaro aperta la votazione.  

Dichiaro chiusa la votazione favorevole 18 con 30 a se non ti sei approvata. Passiamo al 

prossimo appunto all'ordine del giorno mozione avente ad oggetto stesso posto di una 

rastrelliera  

per bici in via Tartini, prego capogruppo lardieri e grazie presente l'avevo già illustrata  

l'altra volta, quindi non perdiamo tempo è semplicemente perché adesso potevo dare altre un 

po' di foto aggiungere di tutte queste biciclette  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

motorini attaccati dappertutto e impediscono anche alle mamme che devono fare con i 

passeggini andare in mezzo alla strada e Licia e strette diventa anche pericoloso, quindi una 

rastrelliera che possa in un angolo e c'è lo spazio raccogliere queste biciclette, visto che ci sono 

e anche giusto che abbiano un loro spazio e quindi prenderebbe La piazza più da un punto di 

vista dell' arredo, quindi del Decoro e a per la sicurezza delle persone dei cittadini che in caso 

le foto le può mandare, se vuoi assente grave può anche in seconda battuta non ci sei 

interventi mettiamo  

Stefano Indovino: 

in votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli 26 con 300 approvata passiamo alla 

mozione avente ad oggetto abbandono rifiuti piazza degli Alpini angolo Carnevali  

per la prova considera scerbo. Sì,  

buonasera. Questa è una ripresentiamo la mozione che vabbè, ormai  

Vincenza Scerbo: 

è da un po' che presentiamo questo tipo di emozioni su abbandono di rifiuti, quella è una zona 

molto critica, per cui non è che molti cittadini si lamentano la questione anche testimoniata da 

diversi post su Facebook. Siamo tutti stanchi di Rivedere. Però effettivamente proprio un 

passaggio di degrado che è un po' vergognoso per per la via, per cui la nostra richiesta è pur. 

Vabbè sempre la modalità, pensiamo che si potrebbe contrastare quindi dissuadere 
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l'abbandono di rifiuti, così è proprio installazione delle fototrappole che Ok quello non è l'unico 

punto come diceva anche la cittadina, però è uno dei tanti punti dove probabilmente 

l'installazione di fototrappole potrebbe essere di misura si va per per l'abbandono dei rifiuti, 

ecco basta, non non spendo altre altre parole perché Alla finestra sempre quelle le nostre 

richieste rispetto lo abbandono di rifiuti, grazie, grazie consiglia scerbo prego Ca Popolare. Sì, 

praticamente visto che è un  

Stefano Indovino: 

luogo quello che chiediamo da anni e quindi ha fatto bene. Hai fatto bene i consiglieri a 

ripresenta  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

perché vede ma ripetere ripetere ripetere repetita iuvant dicevano i latini. Chissà forse prima o 

poi riusciremo a ottenere qualcosa perché le foto trappole mobili quelle fisse servono a poco 

perché dopo 3 secondi hanno capito fin dove inquadrano si spostano semplicemente 10 metri, 

ma con le fototrappole mobili e più che con le fototrappole mobili lì ci sarebbe da fare e lago 

proposto Mauro detto pure che forse Volevamo provare ma non è stato mai fatto li devono 

essere presi in Perché sei becchi al momento di puoi sequestrare il mezzo i momenti in cui 

comincia sequestrare il mezzo è la voce perché sappiamo che la maggior parte il verso 

specialmente usano i furgoni che guidano Normalmente durante le giornate di lavoro, ecco 

quando gli blocco il furgone, anche se ha un'attività o che se ci pensano due volte, quello è il 

deterrente Maggiore. Ma se si può fare si può fare perché basta prendere i primi 10 15. No, 

non devi stare fisso quando li hai presi e noi sapevamo io ho segnalato più volte per l'ex capo 

della Polizia Locale dottor Ciacci. Ma va chiesto gli avevo dato i punti, quindi sapevamo 

benissimo. Qual erano i punti l'ho sempre gli stessi e questo era uno di quelli quindi con un 

intervento mirato della polizia locale in borghese. E poi te le fototrappole mobili questo 

problema in molte parti in molte parti potrebbe essere risolto, non è vero che non si può 

risolvere si può risolvere. Grazie Prego, posso essere sposi. Grazie buonasera. Allora la 

questione esiste ed è da sempre se  

Stefano Indovino: 

ad oggi a questo problema non si è riusciti  

Mario Esposito: 

efficacemente a dare una soluzione questo non è molto incoraggiante, ma non di meno. Se sì. 

Qui abbiamo comunque dare un senso al nostro impegno e quindi le proposte non scadono 

mai. C'è da osservare che la fototrappola in generale ripresa con dispositivo che registra è 

funzionante nel momento in cui è funzionale nei momenti in cui c'è una targa che può essere 

presa. Se c'è un codice identificativo, se vi presento come peraltro di accade come un normale 

cittadino e vado a gettare il sacchetto non mi risultano ingombranti rifiuti di particolare entità, 

sono perlopiù rifiuti civili domestici e comunque non mi risulta un via vai di camion e di furgoni 

in quell'aria. Anche perché piuttosto angusta negli spazi Ad ogni buon conto, volevo 

evidenziare il fatto che la fototrappola e la telecamera funziona solo e funziona. Se c'è un 

codice identificativo una targa che ti riprende, altrimenti non serve a nulla e quindi non 
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illudiamoci che sarebbe mente servire debbo dire onestamente che però entriamo nella 

valutazione personale, però essendo da sola partita. E mi permetto di dirlo è chiaro che la 

flagranza sarebbe la condizione ideale. Comunque, io ritengo che la proposta sia giusta e 

quindi ritengo anche che ci sia libertà di votarla. Ma ripeto non consideriamo questo 

strumento come una soluzione salvifica perché funziona soltanto determinate condizioni e 

quindi non Speriamo troppo che ci risolva il problema lì è un tema di abitudine. È un tema di 

cattiva abitudine. Purtroppo dopo tanti anni non lo abbiamo mai risolto c'è stato in passato e 

tutt'ora, credo persiste una problematica con un condominio, ma gestito male amministrato, 

forse anche non amministrato addirittura e quindi c'è un concorso di elementi che determina 

lo stato in cui versa a quel quel quel Giardinetto quell'aria in quel marciapiede a Largo tra via 

Carnevali, via Tartini maciano di me, nonostante questi. Anche queste valutazioni Ritengo che 

io la potevo terrò a favore e invito tutti a considerare comunque favorevolmente la richiesta 

consegna al cellulare la parola prima al capogruppo belli e poi chiudere prego. Sì, grazie 

presidente. Allora io purtroppo Concordo con quanto già detto l'assessore  

Stefano Indovino: 

Esposito non è risolutivo la fototrappola serve  

Alberto Luigi Belli: 

solamente se c'è una macchina che scarica. Siccome qui è un discorso di educazione civica più 

che più che di sversamento di materiale di materiale ingombranti l'abbiamo davanti alla 

Pedroni ogni tanto e in altri punti. Qui ci sono dei punti dove vengono proprio lasciati in 

Bonate pieno, però le portano giù a mano per cui la fototrappola non serve in Monte San 

Genesio angolo Legnone, è normale che vengono svezzati, per cui è una cosa è una cosa. 

Abitudine no non è normale. Assolutamente no, è una questione di educazione o si educano in 

qualche maniera o si deprimono per prima vuol dire che al posto che mandare in giro gli 

ispettori dell'ansa a fare multe la mattina perché magari c'è un sacchetto sbagliato dentro la 

differenziata. Ma andiamo in giro di giorno perché tanto questi lavori Qua dicono di giorno alla 

luce davanti a tutti compresa la gente che ci dà quando mi butta il rifiuto organico nel cestino 

in strada, per cui è proprio un discorso di educazione fototrappola, a me non per me non serve 

a nulla, facciamo Forse una richiesta un pochettino più seria di controllo, visto che conosciamo 

benissimo, quali siano i punti dove fate questi zio? Dov'è sementi per cui gli facciamo una 

mappatura che vadano controllare una volta c'era le guardie ecologiche che faceva gli 

appostamenti di beccavano e purtroppo devono beccare line. Nel senso che devono 

meccaniche Stanno scherzando, sennò non possono fare la multa per cui è un costo in più per 

l'amministrazione che non serve assolutamente a nulla, io non so lo so, deciderò se votare 

contro Mi sembra assurdo perché purtroppo sono d'accordo su fare qualcosa astenermi, non 

so né adesso deciderò cosa fare. Grazie Prego consigliere dolgetta così per ultima  

Stefano Indovino: 

così risponde a te, non sono sicuro che non si offenderà che io voterò a favore,  

Giovanni Dolgetta: 

anche se sono  
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Stefano Indovino: 

d'accordo con l'assessore Esposito e anche con quello che diceva belli, però questo non mi 

induce a dire lasciamo tutto allo stato di abbandono perché è un problema che io ho tentato 

anche nel momento in cui Qualche responsabilità come commissione di fare intervenire i vigili 

che sono alcuni sono ancora testimoni perché il dottor Clerici è qua al comando dei vigili 

chiunque può andare a chiedere le mosse o come mi adoperavo A tutela del territorio e delle 

discariche che qua e là venivano abbandonate anche anche in alcuni capannoni che erano così 

discarica a cielo aperto dove portavano tutte le masserizie Comunicato ai vigili si sono 

adoperate abbiamo risolto il problema con il dottor Clerici, c'erano del personaggi che 

andavano verso il Seveso a scaricare delle batterie bene non la faccio lunga. Questo è stato 

arrestato erano rumeni che Evidentemente qualcuno gli dava la mancia per portargli le mie 

loro le scaricavano. Io li ho seguiti ho chiamato i vigili, sono arrivato. Cosa che non accade più 

adesso. E allora vorrei mi piacerebbe che nella riunione che andremo a fare anche con AMSA 

nei prossimi giorni, non so qual è stato il giorno è stato programmato ci fosse anche un 

funzionario dei vigili urbani, perché anche la richiesta degli ispettori giornalieri deams non farlo 

più nulla, non si assumono la responsabilità, non siamo noi Vigilantes della situazione. 

Credetemi anche se a voi non appare. Io ho un rapporto quasi quotidiano con quelli di Amsa, 

piuttosto che corre parto strada e grazie a Dio riesco a ottenere quello che i cittadini mi dicono 

di fare. Quindi anche se non attraverso i canali ufficiali di segnalazione, ma non è che ne faccio 

non vado errato per le buche, voglio dire il problema è l'educazione degli indi. Se però quando 

capita e a me è capitato di vedere qualche individuo che sta facendo qualcosa di poco pulito, 

pensaci prima di farlo perché sto chiamando i vigili con la Panda piena di masserizia, se n'è 

andato è andato probabilmente ha buttarle dove era più perché è in Pozzo Bonelli, dove c'è lì 

c'era una discarica a cielo aperto un giorno sì, un giorno no più andavamo a pulire penso di 

dare una risposta alla signora più si pulisce nel dove arrivano le segnalazione e mi arrivano 

perché sanno che lì qualcuno va a prenderli, quindi mi auguro spero è un invito una richiesta se 

ci fosse la presenza anche della vigilanza che quella preposta Perché come dicevo anche prima, 

per esempio in Bicocca Village, dove c'è la Montagnetta segnalata dalla signora ci sono. Signori 

che vendono panini non ci vuole molto. Basta aspettare a mezzanotte 0:30 quando chiude? 

Perché le Ronde. Allora esistevano i vigili facevano andavano a vedere il bar in Piazzale 

Maciachini faceva rumore. Come veniva segnalato dai cittadini e poi dovevano relazionare di 

che cosa avevano incontrato nel inquinamento acustico che delle persone erano venute qui a 

lamentare non generalizzo ancora mi fermo col dire che voterò questa mozione. Spero che la 

voce a te perché la monnezza non ha un colore già piuttosto li indisciplinate è il cretino che va 

a scaricare dove non deve prego capogruppo Salamon. A proposito, assolutamente per una 

cosa che avevo accennato nei giorni scorsi che allora Io vorrei organizzare una commissione 

assolutamente, poi mi  

Marco Salamon: 

vien da dire insieme altre commissioni come attinenti al tema che io penso che dobbiamo tutti 

insieme, copriamo quasi tutti i Municipio proprio partendo dall'osservazione di oggi fa una 

vera mappatura. Io dico di 10 dico 10 perché non 30, cioè iniziamo con 10-12 Ok priorità. In 

che senso? Perché io ho l'impressione che qui ci sono due problemi c'è sicuramente un 

problema di chiamare il piccolo abbandono ripetuto piccola abbandono ripetuto vuol dire degli 
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incivili che anziché usare i bidoni del mondo usano la strada. Mi vien da dire un caso, ad 

esempio succede spesso in via Appia nel di fronte a alla scuola Falcone Borsellino. L'ho notato 

e parlando con gli abitanti e poi c'è un altro problema importantissimo che sono l'abbandono 

da parte di professionisti tra virgolette. Allora le telecamere servono assai nei 10 12 punti 

perché allora se c'è abbandono da parte di professionisti non si capisce subito una cucina Smeg 

data Un lavello un frigorifero questa roba qui viene da professionisti, poi chiamate che 

andiamo lì come vogliamo i furgoni che qualcuno citava no, allora li una telecamera fissa dico 

io anche magari almeno la minaccia della medesima, ok? Ho mobile quello che volete è 

assolutamente utile perché bisogna iniziare a far capire che poi è vero, è vero che la cosa 

funziona il giorno che la polizia locale ne becca uno è Rette con le opportune cose di privacy un 

bel comunicato stampa abbiamo preso questo qui è quello lì perché queste sono le cose che 

servono a girare la voce che è un business che abbiamo sequestrato un furgone sono convinto 

che anche con la foto della targa puoi arrivare a fare un'operazione di sequestro, non so che 

l'avvocato cosa ne pensa. Quindi io Quello che propongo è faremo e magari lo so quando sarà 

ANSA e poi lo step successivo sicuramente ed è ma sicuramente il giorno che viene a danza, 

sicuramente dovremmo riuscire a invitare almeno come Uditore un funzionario della polizia 

locale insieme a danza perché sono loro due insieme che passo un fare qualcosa di concreto, 

noi possiamo segnalare io avrei intenzione aspetto giro. Diciamo Massimo non mercoledì 

prossimo, ma quello successivo. Ma anche fosse già mercoledì prossimo li convocava una cosa, 

forse tra due è meglio in modo che tutti si segnano sulla loro esperienze i luoghi peggiori, 

magari dividendoli tra tanto piccolo rifiuto e invece abbandoni interi di roba pesante, grazie, 

grazie belle già intervenuto capogruppo. Io volevo fare una proposta, visto che il presidente  

Stefano Indovino: 

si è il presidente Salomone. Ha  

Alberto Luigi Belli: 

dichiarato che vorrebbe fare comunque una commissione a tema riprendendo tutte le 

problematiche municipio, per cui a sto punto diventerebbe una cosa più corposa una cosa 

molto completa io a sto punto chiedo di ritirarla di portarla in in commissione posso fa' Grazie 

di portarle in commissione e chiudere con la delibera che possa essere un attimino più 

pesante, dov'è che tira mente si riportano tutte le problematiche del Municipio e trovando 

delle soluzioni forse un pochettino più costruttive che la fototrappola. Poi io mi sembrava una 

cosa un pochettino più costruttiva per il municipio, prego consigliera Campasso, sono la vostra 

fototrappola di quella via perché passo il  

Stefano Indovino: 

mi puoi quattro volte al giorno riposo dire che non  

Laura Campasso: 

sono furgoni non sono perché non ci passerebbero è un l'immondizia che si sa si paga il 

condominio. Si sta benissimo, quindi è il resto sono vengono una volta la settimana a portare 

alcuni cose rotte c'è tra cui non è non è nessun La questione che volevo porvi maniera un po' 

diversa. Sicuramente non è risolvibile perché passando quattro volte anche di notte fonda 



26 
 

perché quando la libreria chiude a mezzanotte eccetera si passa di giorno non viene portata di 

notte in genere quella più ingombrante i piccoli, invece così la mia idea è visto che si sa che il 

grosso viene da quel condominio un condominio di fronte, magari fare un'opera di 

sensibilizzazione è un incontro perché per capire è una cosa privata non si può, cioè è perché 

sennò Continueremo sempre a a parlare a chiedere voci esterne. Foto cose rotonde eccetera 

che credo siano poco utile la quello che servirebbe e l'educazione e l'educazione Sì B bucata 

mente e si capisce che situazione c'è realmente in quella in quel contesto, sennò continueremo 

a ogni 20 giorni ogni tot a riproporlo. Merci beaucoup. Grazie Prego presidente Pirovano. No in 

questo caso intervenga  

Stefano Indovino: 

invece come assessore all'economia work-life-balance. Allora siccome abbiamo  

Anita Pirovano: 

un dispositivo è in discussione e poi quotazione su temi analoghi sullo stesso quartiere è che 

investe via Conte Verde perché purtroppo a volte tutto il mondo è paese anche su 

comportamenti sgradevoli spiace. Principi di proporrei avendo una discussione ampia 

articolata e su via Tartini che si possa procedere direttamente alla votazione dei dispositivi 

l'uno dopo l'altro senza registrarli problema lo stesso è la soluzione ipotizzata da Medesano. 

Grazie Prego, consiglia scerbo e anche io volevo ringraziare sia la Esposito che la presidente ma 

anche i consiglieri  

Stefano Indovino: 

che hanno espresso il loro parere  

Vincenza Scerbo: 

favorevole e volevo però specificare che a quanto so io molti rifiuti sono ingombranti esposti. 

Lì, però comunque, cioè non starei troppo sotto lizzare, però comunque ringrazio che grazie 

all'alto. Se non ci sono contrarietà, procedo però proposto dalla presidente di votare i tuoi 

dispositivi, non  

Stefano Indovino: 

vedo che non ci sono contrarietà. ok Prego consiglia tripicchio sia bomba sul sull'altro 

dispositivo con Tevere dove A differenza della del punto precedente  

Vittorio Tripicchio: 

che finisco su via Tartini qua sono ben identificabili, diciamo i trasgressori si tratta 

sostanzialmente di due esercizi commerciali e talvolta anche di un condominio e talvolta anche 

di altri condomini, perché come dire si alimenta una sorta di emulazione rispetto a questi a 

questi comportamenti a questi atteggiamenti da parte di queste due parti questi due esercizi 

commerciali che sistematicamente lasciano bidoni per rifiuti anche fuori dai bidoni sul 

marciapiede risultato marciapiede impraticabile liquami ovunque. Ed è una situazione molto 

molto incresciosa, per cui anche gli stessi cittadini dicono ma questi qua al limite se pagato il 
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suolo pubblico per tenere la loro spazzatura sul marciapiede potrebbe anche andar bene 

Paradossalmente ma mi sembra strano che si dia l'autorizzazione di poter usufruire di uno 

spazio pubblico per poter depositare i propri rifiuti. Ecco grandi e ben identifichi sono ben 

identificabili qui questo qua. Siete un tesoro. Grazie grazie, mettiamo in votazione, quindi il 

primo dispositivo  

Stefano Indovino: 

sul Tartini via Carnevali dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevole 25 

con 30. Sono Tiziana provata, mettiamo in votazione, invece il dispositivo su via Conte Verde di 

chiaro quotazione.  

dichiaro chiusa la votazione Favorevolmente 5000 approvata c'è l'ultimo punto all'ordine del 

giorno sicurezza sociale dire in pubblico presso il quartiere Dergano prova prova con Sea 

scerbo. Eccomi.  

Grazie  

allora anche qui sarò bravissima. Il problema è il problema. Sempre del diciamo  

Vincenza Scerbo: 

del del disturbo che avviene soprattutto nei periodi estivi presso i giardini di Conte Verde che 

sono diciamo oggetto di schiamazzi notturni abbandono di rifiuti proprio perché vengono 

mamma, non solo di notte, ma soprattutto nel weekend ci sono le fine settimana, diciamo. 

picnic incontrollati dove vengono poi lasciati tutti i vari varie una rifiuti eccetera, per cui si 

chiede proprio di intervenire si chiede di intervenire per un'opera di educazione ponendo, per 

esempio Midea segnalazioni multilingua che è indichino i limiti di utilizzo degli spazi e poi 

appunto l'intervento di forze dell'ordine per un maggior controllo del territorio, soprattutto 

nelle ore serali e notturne e infine io ho raccolto la richiesta proprio della cittadinanza, cioè di 

chi abita nelle case di quella Piazza installazione di almeno un bagno chimico proprio perché 

purtroppo Talvolta si trovano deiezioni eccetera per cui niente. Questo è la mozione. Grazie 

Prego su Ramazzotti. Il tema c'è. È vero l'abbiamo già affrontato come voi sapete nei mesi 

scorsi  

Stefano Indovino: 

abbiamo fatto anche un sopralluogo con sovraintendente Amadei  

Mirko Mazzali: 

del commissariato Comasina con la cittadinanza il tema, cioè e quindi è come dire la mozione è 

centrata e ha delle problematicità da parte nostra che impediscono Salvo una modifica della 

nozione di portarla una come dire un po' avete la sfortuna che la paziente Pirovano è la 

psicologa io come sarà capogruppo, metto la tesina, tu puoi già criminale. Secondo noi mettere 

nella parte della premessa che decoro costituisce un diritto primario. Non è accettabile da 

parte nostra il Decor sicuramente. E che non è sicuramente un diritto primario. Quindi come 

dire non si può affermarlo. E comunque immaginare che il decoro sia in qualche misura messo 

in pericolo da dei cittadini, non ci pare corretto, ma questo come dire potrebbe essere il 
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minore dei problemi. No, mi tocca intervenire un po' di spesa e anche delle forze dell'ordine, 

non possiamo portare una una una una pozione che dice l'intervento delle forze dell'ordine per 

un controllo Maggiore continuo perché ho fatto una battuta al dirigente commissariato 

Comasina ci verrebbe a reprimere perché il controllo c'è maggiore o non maggiorenne non 

spetta a noi dirlo e quindi una roba dove noi accusiamo le forze dell'ordine, non fare un 

controllo Maggiore, poi si può dire da parte nostra non si trova d'accordo perché il controllo 

sul territorio da parte commissariato Comasina, cioè e fra l'altro adesso devo dare atto a che il 

nuovo dirigente. Ma come sta? Tipico fare qualche volta ci consultiamo ci scambiamo anche 

delle informazioni e ha fatto addirittura come voi saprete una chat con i comitati di quartiere 

Edo disegnano delle cozze dove interviene l'intervento che avete visto proprio ieri in Conte 

Verde dove sono stati murati. Finalmente mi viene da dire gli ingressi è merito suo quindi in 

qualche così io o quantomeno la giunta non ritiene di di poterlo di poterlo votare di poter dare 

parere favorevole come anche la parte dopo. Adesso ne approfitto anche per dare una 

comunicazione che domani leggere sui giornali ed è giusto che me la dia la parte dove si dice 

che la la sicurezza dei cittadini e garantita la presenza di polizia locale è così non va bene. Noi 

proponiamo di scrivere con il supporto della polizia locale per quanto di loro competenza 

perché questo è più corretto ma aldilà o al di là di questo b Ciao pedalò notizia, come vuoi 

sapere te la polizia locale ha cambiato il comandante, oggi il presidente del Municipio sono 

stati ricevuti dal comandante la presente non poteva. Per motivi personali, sono andato io. 

Anche perché sono comoda perché lo studio di fianco a Beccaria, ma aldilà di questo fai vedere 

te qualcosa sui giornali al di là della in consentiti nella battuta della ferrale notizia che è uno 

sfegatato tifoso della Juventus e quindi noi saremo svantaggiati dei rapporti però Serie D 

notizie assolutamente importanti che io più volevo veicolare soprattutto rispetto a quello che 

gli è stato chiesto che tutti noi siamo d'accordo che è l'importanza di bere della polizia locale. 

Soprattutto la sera che possa intervenire quando la gente. Chiama per problemi che succedono 

di umore di quant'altro. E ti assicuro. Che questo avverrà e c'è il tema per la quale 

coinvolgeremo come giunta tutto il consiglio il tema dei quelli che venivano chiamati i vigili di 

quartiere che il comandante intende Chiamare vigili prossimità e in qualche misura. Come dire 

ci ha chiesto la l'aiuto di individuare le zone in cui dovranno essere messi e c'è anche un 

ragionamento sul fatto mi sembra di aver capito che lui propende per il fatto che per la 

maggior parte siano in macchina ha un problema di sicurezza, credo che lui Individua come 

primo provvedimento rispetto che poi è simbolico, ma in qualche misura dà l'idea di quello che 

è il primato che lui vuol dare alla sua salato. Cioè più vicini strada che quello che è in qualche 

misura gli chiediamo tutti gli chiede la città è finito. Millemotivi non si è riusciti a a fare ha 

messo in orari 745 835 18:30 delle dei vigili agli incroci per quello che può valere è una roba 

una cosa evidentemente più simbolica e pure chiuso lui senza consultarci per il nostro 

Municipio, domani leggere te li ha messo li ha messi in Melchiorre, Gioia angolo Liberazione 

che non è proprio se posso permettermi se posso permettermi ognuno di noi avrebbe 

individuato quantomeno Altri 150 posti, però non ha diciamo che ne ha messo uno anche in 

Visconti di Modrone che la strada che faccio io per tornare a casa, quindi in qualche misura di 

un lato. Però diciamo che apprezziamo lo sforzo, io gli ho chiesto. Ho chiesto gli ho chiesto di 

avere una contatto da parte del consiglio, non sono presente mente più intenso con i 

funzionari di zona, perché questo quello che che ci aiuterà a lui ha garantito che questo 

avverrà insomma le promesse e le premesse sono buone, noi lo faremo il fatto di aver 

cambiato probabilmente potrà dare un una spinta a questo problema della polizia locale e 
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questo mi volevo comunicare rispetto a questo la proposta che se siete d'accordo nel fare 

queste due piccole modifiche bene, sennò la giunta da parere negativo. Grazie Prego Concert, 

scusate come un po' Come volete  

Stefano Indovino: 

diciamo direi mi lascio.  

Vittorio Tripicchio: 

Lungi da me impone il  

Stefano Indovino: 

rispetto alle proposte dell'assessore Sali che se la vorrei  

Vincenza Scerbo: 

capire meglio dove vorrebbe modificare le premesse. Se ho capito bene O anche il la la 

richiesta. Ok, va bene, cioè eri la premessa. Vabbè a me Io sposato io e volevo capire anche 

l'altra correzione che proponeva l'assessore perché Dire controllo Maggiore continuo da parte 

dell'ordine. Perché per quanto ci riguarda. Dare questo è rispetto al tema della polizia locale, 

non è la polizia locale che garantisce la sicurezza e il supporto della polizia locale serve nei 

limiti delle loro competenze  

Mirko Mazzali: 

questo rispetto all'altro. Va benissimo, anzi ti ringraziamo perché l'idea di installare il 

segnaletiche multilingue. Siamo sul dente d'accordo sul bagno chimico. Ognuno di noi ha le sue 

opinioni, non solo una fautore prova benissimo, cioè, nel senso che se qualcuno è d'accordo 

qualcuna d'accordo ma non è la battuta sui cani non interviene la Giunta è come te sul tema 

della polizia locale e della sicurezza. Sì, grazie se eri prenotare sul prego posso chiedere di 

consultarmi con i miei quello  

Stefano Indovino: 

che vuoi usciamo. Sospendo la  

Vincenza Scerbo: 

seduta per 2 minuti ogni volta che ho capito. Ma se accettano  

Stefano Indovino: 

tutto quello che ho capito supporto della polizia locale per quanto riguarda attivamente alle 

loro competenze si mette di più quando li chiamavo per andare dietro alla via Imbonati in un 

capannone utilizzando una discarica, ho mandato fuori i vigili hanno verbalizzato, ormai hanno 

sanzionato per cos'è il supporto. No, no, lui chiede responsabilizzi ancora di più i vigili 250 

vigili, dovevano essere assunti già così come lo dobbiamo soffrire dei vigili, quando ci sarà 

perché così che io dico un controllo maggiore del territorio degli atti giudizio, chiedo di più che 

si può fare una possibile, possibilmente maggiori passaggi possibilmente Compatibilmente 
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questore che si devono dire Loro quello che dobbiamo fare e continuiamo. Quindi la delibera 

Che senso ha che senso di averla però si accettano quello che si chiede se accettano. Però con 

l'emendamento che lui quando lui dice che i vigili hanno impegni e più seri perché non sono 

quelli che di quello che significa Giuseppe superiore sulla sicurezza la sicurezza e decoro. Sulla 

parola sicurezza per sicurezza possono essere mille cose non è detto che per forza non ha 

telefonato dell'acido un video di urgente volete votare io non ho fatto niente, siamo stati dal 

prefetto facciamo un secondo ma la Ma la presenza del vigile nel quartiere ho detto sì o no? 

Perché diciamo che dici Voglio il poliziotto. Cittadini quindi i passaggi maggiore sicurezza bene. 

Ho visto che tu qua e lui non ci sentiamo Sicuri per le proprie competenze, non è che tu la 

chiami e non fa niente. No infatti no, no, va bene, ma diciamo grazie. Sono se vuoi suonarlo ti 

do il permesso. Ci siamo stavo pensando. Non è che è un esempio di come sia più bella la 

campana vecchia che non fa nella notte assolo dista, invece invece prego consiglia scerbo 

niente. Io sarò bravissima, abbiamo deciso col mio gruppo di presentarla, così com'è fuori, cioè 

non mandarla prego consigliere dolgetta. C'era prima Vittorio c'è la prima tripicchio. Vabbè 

comunque da quello che si diceva all'assessore  

Giovanni Dolgetta: 

mi previdente è evidente a tutti che non avendo più il vigile di quartiere nella zona di Niguarda, 

non avendo più i vigili anni. Guarda i cittadini di quei luoghi si sentono meno sicuro di quando 

potevano esser lì fino a quando c'era la rappresentanza o il vigile che giravo in bicicletta o a 

piedi con la macchina si vedeva nel territorio. Ora anche quello è un messaggio che dà 

sicurezza ai cittadini che li vedevano e territorio, oltre a fare il loro compito. Mi par di capire 

però assessore che noi nella prossima riunione con AMSA non trovo. nessun responsabile da 

parte del comando dei vigili a cui possiamo chiedere noi commissari al di là di quello che è il 

suo potere come assessore come giunta no, come tu come stare, come come consigliere non 

avremo nessuna possibilità di interlocuzione con chi è responsabile della caserma Salvo 

quando andiamo lì e dire purtroppo non abbiamo gli uomini ce l'ha detto lei abbiamo dei 

problemi in duomo abbiamo dei problemi di manifestazione, se noi continuiamo a 

deresponsabilizzare quelli che sono per te a fare i controlli perché le aggiungo la signora se n'è 

andata ma non stavo tirando lavorato alla signora le trappole, mica trama più trappole delle 

dei le telecamere, per esempio in viale Suzzani angolo via Ponale un giorno sì, un giorno dopo 

c'è la luna discarica potrebbero aprire la telecamera e vedere Fa questo quindi immaginiamo 

anche fototrappole. No, se ci fosse un vigile che girasse nel quartiere, probabilmente 

probabilmente sarebbe un deterrente in più per dissuadere a quelli che sono malintenzionati 

Ribadisco, io voterò a favore di questa mozione, se non viene cambiata una virgola altrimenti 

vi assumete voi la responsabilità con il vostro permessi vismo dicendo che 250 vigili che 

dovevano essere già sul territorio quest'anno ancora non abbiamo visto ombra perché il 

comando di Niguarda. C'è solo un uomo, probabilmente farà l'usciere solo per l'eventuale 

segnalazione cui non danno nemmeno risposta perché alla signora anziana gli viene detto deve 

fare lo 020202, non è così non c'è più nessuna rappresentano. Le forze dell'ordine che coprono 

i nostri territori. Guardate che la parte nord del dell'angolo dove abito io siamo Niguarda, 

siamo 30 35 mila abitanti e non abbiamo poca roba e perché non dobbiamo avere non 

dobbiamo poter chiedere più presenza delle forze dell'ordine, quando necessitano e in casi di 

delinquenza quotidiano, ma quello lo fanno, invece quelli che fanno schiamazzi anche nel 

Parco Nord dando fastidio agli abitanti della zona di responsabilità quello forse compete al 
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Parco Nord, non possiamo fare nulla i vigili non vengono fuori perché è di competenza del 

Parco Nord e non siamo in balia di gruppi etnici che ben vengano stiano però devono 

rispettare le nostre regole e chi le deve far rispettare noi dobbiamo fare noi che facciamo noi. 

Probabilmente qualche testa calda che va a fare qualcosa che va al di là di quello che è il 

rapporto con la legge della legge è chiaro che questo non può andar bene. Non può essere 

accettata, altrimenti dire noi non possiamo. Non sappiamo più che cosa fare. Fate come disse il 

conte il presidente Salon io mando le richieste. Ma dal direttivo e dal comune non mi danno 

ascolto e quindi siete responsabilizzato anche lui, per cui le promesse vanno lasciano il tempo 

che trovano prego capogruppo Salam stupito da dalle dichiarazioni di questo nuovo 

comandante dei vigili, faccio una richiesta immediatamente bacheca.  

Stefano Indovino: 

Mi piacerebbe avere qui  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

nei prossimi 90  

Marco Salamon: 

giorni sì e  

Stefano Indovino: 

vado subito a due punti molto precisi uno ma lo sappiamo benissimo. Ce l'avrei pressione della 

delinquenza è in capo alla Polizia e Carabinieri lo sappiamo vediamo anche noi le serie di 

Netflix sulla Svezia, dove ci sono i poliziotti con un certo tipo con la pistola che ho il primo l'ho 

però poi ci sono degli altri poliziotti, magari senza pistola che prevengono il punto 

fondamentale qui io sono rimasto basito per la dichiarazione di questo comandante. Che dice 

ma noi noi non cerchiamo. Tanto per dirne una e poi no i nostri agenti devo fare il servizio di 

prossimità in auto, a parte non commento al differenza tra prossimità e quartiere la dice lunga 

su un certo fosse scollamento dalla realtà, ma andiamo oltre il punto è questo. Noi pensiamo 

fortemente e credo che tutti che il vero problema. Sia la prevenzione. Poi sicuramente la 

repressione è compito dei professionisti della pressione come gli agenti PS Carabinieri di 

Finanza e quant'altro. Immagino, però diamine qui forse c'è un grosso fraintendimento. Noi 

abbiamo bisogno di prevenzione. Noi abbiamo bisogno di vigili che giri No per vedere 

segnalare poi chiaramente sta parlando meglio di noi segnalare a chi ha Polizia e Carabinieri la 

Dove bisogna intervenire in che modo, cioè non lo so, però c'è bisogno proprio di prevenzione, 

c'è bisogno di parlarci con quei ragazzi che fanno che fanno magari che fanno troppo caos, ad 

esempio prendo un caso eh. Cosa vogliamo mandargli immediatamente la cenere? Non mi 

sembra che Sian economico Nel funzionale. Anche perché non credo che abbiamo E non siamo 

in questa situazione, per fortuna, non siamo in una società. Dov'è la città? Dove vai tutto 

partito per la tangente? No, ecco, quindi io magari se se la nostra giù se se possiamo vedere 

magari di capirci non gli far polemiche, ma di capirci. Perché Che venga lui a chiedere dove è 

necessario andare vigili quartiere, magari non credo ci vuole una laurea in vigilanza della città 

per capire che negli 8 quartieri della Movida un po' di prevenzione bisogna farla nell'interesse 

di tutti, ok? Lasciatemi perdere. Permettetemi una battuta manda la gente in viale della 
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Liberazione, angolo angolo angolo coso uno dei uno dei semafori. Tra l'altro fosse meglio 

regolamentati che ci sono canalizzati che ci sono nella città chiudo questa lamentazione. Grazie 

Grazie Prego consigliere tripicchio Colgo assolutamente con molto favore l'intervento del 

consigliere Salamon che ringrazio per cui mi aspetto che voti a  

Vittorio Tripicchio: 

favore questo punto questa mozione che assessore Mazzali. Cioè è la terza mozione che 

presenta amò dove mettiamo accento alla questione già dei pagani e prima per un motivo, poi 

bevo un altro. Insomma è stata sempre bocciata adesso la giunta. Cerca Lana caprina per 

cercare in qualche modo di smorzare l'ho il non smontabile assoluto rispetto al con noi questa 

mozione sappiamo tutti che per poter rendere vivibili e rendere decorosi i nostri parchi e non 

si giardini di reale Lily reale in assoluto e ne abbiamo Riprova Dove Dove sistemare? Sarebbe 

recintarlo. Però anche questa proposta ricordo che ce l'avete bocciata ci avete bocciato anche 

la presenza di qualche telecamera come effetto deterrente, adesso lei si trincera dietro al fatto 

che non si può accusare la polizia di non fare sul lago Alpi, nessuno sta portando alla polizia, 

non fare il suo lavoro, anzi. Sappiamo benissimo le forze dell'ordine Carabinieri Polizia, Guardia 

di Finanza che purtroppo sono sempre chiamati in una situazione emergenziale dai diversi 

fenomeni per i diversi fenomeni criminali micro criminali che la città Deve subire in ogni ora 

del giorno e della notte sappiamo che nei giardini soprattutto ai giardini. Pagani certe cose 

accadono nel periodo estivo dal tardo pomeriggio in poi fino a notte fonda, magari se qualche 

vigile di questi tanto decantati 250 e oltre vigili con l'altrettanto decantato e hanno 

Supercommissario alla sicurezza prefetto Gabrielli qualcosa qualche effetto anche minimo in 

qualche modo avrebbero dovuto sortir. Però come lei spesso dice lì in sicurezza e insicurezza e 

percepita rispetto alla sicurezza alla sicurezza effettiva reale che c'è noi questa percezione non 

la sto andando là per ti amo. Non avvertiamo nemmeno per sbaglio il passaggio di un vigile nei 

nostri quartieri, ma nemmeno quando nelle ore diciamo più che potrebbero essere meno 

richieste e dove potrebbe esserci meno richieste di interventi in emergenza sistematicamente 

c'è questo 020208 e sta lì tiene attaccato Iron telefoni cittadini per Inter e Inter ai quarti d'ora 

senza che nessuno risponde salgo, poi risponde ricevo la chiamata però non Nessuno ma 

anche per segnalare L'occupazione di posti di posteggi disabili piuttosto chiedi Così 

ricanalizzazione semaforiche che poi creano. In che assurdi quando si potrebbe risolvere 

benissimo ponendone uno è venuta educarne 100. Però anche questa cosa qui evidentemente 

rispetto al cambio del Comandante, non non non non tipo Spettro diciamo futuro, non ti 

aspetto un futuro sereno e dovremmo essere qui ancora dire perciò assessore alla Giunta tutte 

io dico per una questione di buon senso cominciamo ad a consegnare mi pare una proposta è 

una mozione che abbastanza nelle code delle righe nelle righe rispetto a quello che è dovrebbe 

come dovrebbe presentarsi un parco pubblico e quando meno. Diamo un segnale di 

compattezza e ti amo un segnale politico unitario rispetto a quello che intercorre non si 

quartiere. Grazie Grazie Prego Capolupo lardieri, grazie. Allora su un punto Almeno le 

dell'assessore. Così ha detto il problema c'è anche  

Stefano Indovino: 

se precedentemente almeno un po' di buona memoria, ce lo sembrava che il problema non ci 

fosse in una seduta non c'era. Poi adesso il problema c'è quindi assodato che il problema c'è su 
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questo siamo d'accordo adesso il fatto di dire perché poi il resto non mi sembra che abbia 

detto di cambiare ma soltanto due tre cose, visto che stiamo facendo una minima discussione. 

Invece di guardare al problema in generale ci soffermiamo sulla parola chiedere maggiori 

controlli maggiori. Non è offensivo non abbiamo preso le forze dell'ordine. Penso che tutti 

Sappiate il rapporto che abbiamo avuto nei 5 anni con le forze della forse sono stato l'unico 

presidente che avrà fatto 20-30 in Comi, quindi massimo rispetto con la polizia locale, abbiamo 

risolto al contrario di quello che dicevano i cittadini o che cosa e c'ho tutte documentate 

perché io conservo tutto oltre 1500 questioni 1546 per l'asilo esattezza, quindi la polizia locale 

ha lavorato, quando trova le condizioni giuste la collaborazione, riesci a fare tante cose se 

stimolata anche in modo giusto avevamo Zero vigili di quartiere l'avevamo portati a 23 

funzionavano ripeto mille. 146 casi risolti adesso chiedere questo non stiamo chiedendo la 

pulizia. La nel quando si tratta di 100 persone che ordine pubblico, tocca la pulizia, quando 

sono di meno tocca la polizia locale l'acqua sicurezza in una città è direttamente te e mi 

correggo direttamente poi diventa in diretta. Ma hai direttamente Perché il Sindaco? È ufficiale 

di governo è responsabile della sicurezza deve rapportarsi col prefetto e quindi chiedere e non 

mi è mai capitato, visto che prima non andavamo al tavolo della sicurezza, ma chiedendo la 

perfetto e spiegando le motivazioni che lo spiegate gliel'ho chiesto ci ha il prefetto Sacconi 

accetta che i nuovi presidenti di municipio. Partecipato al tavolo della sicurezza ed erano e 

Ricordo come se fosse adesso il questore Cardona attuale prefetto di Lodi, ringrazio i 

presidenti di municipio per averli portati nel nei quartieri e avere offerto una grandissima 

collaborazione. Qual è la risposta che ti viene sempre data non abbiamo personale. Ecco 

chiedere una maggiore presenza maggiori passaggi e Come chiedere maggiore, quindi più 

personale. Infatti noi avevamo proposto una pattuglia serale sul delibere, non so chiacchiere. 

Noi lavoriamo per delibere addirittura alla un proposto una una una pattuglia serale dalle 10 

alle 3:30 di notte senza intervenire perché il vigile di quartiere Via del vigile di quartiere. Qual è 

non interventistica ma prevenzione per in di preventiva è il momento in cui bisognava fare 

intervenire. Ecco che interveniva la squadra volante. Perché i vigili di quartiere non poteva fare 

delle cose, anche perché diventava pericoloso per loro il sistema com'è Centrale a esso i vigili 

di quartiere sono stati assorbiti Hanno smesso di fare i vigili quartiere perché centralizzato 

quindi c'è una centrale operativa, quindi centrale operativa spesso ti arrivano da via Custodi 

dall'altra parte di Milano, mi ricordo una volta Conselve su questi stavano in auto Dicomano le 

fermate e se potrei soldato. Che succede qui veniamo dall'altra parte di Milano e così come 

pure quando per un incidente qui a 100 metri sono arrivati da lì alla signora che stava qui per 

terra le macchine ferme in Piazza Dergano. Dall'altra parte di Milano, quindi stiamo chiedendo 

seriamente questo una maggiore consistenza, quindi maggior numero di persone che poi 

quando dico ne abbiamo assunti 300 200 S messa l'abbiamo 100. Siamo al punto di partenza 

prima non si poteva fare adesso si fa questa emozione, te sul problema, votiamo per il 

problema, poi il resto è lanacaprina perché non abbia mai offeso le sportellone abbiamo un 

grande rispetto e te lo chiediamo e Purtroppo nelle forze dell'ordine e Nella polizia locale, 

prego capobelli sigla. Ora io sento ancora il problema dei Giardini. Pagani, ormai è una vita che 

la sento quello di 5 anni fa  

Alberto Luigi Belli: 

consigliatura lardieri, dove dei lavori sono stati fatti e attua con l'assessore sbagliano della 

Lega. È stato fatto un ottimo lavoro hanno coinvolto le associazioni della polizia dei carabinieri, 
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facevano il parco andavano sopperire quello che non dava il comune centrale gestione centro-

sinistra per cui Qua stiamo parlando di due diedri completamente diversa di ordine pubblico e 

di frequentazione dei parchi e di gestione di queste problematiche che non sappiamo quali 

sono purtroppo sono i Filippini questo caso che sono abituati a farsi pedica sabato la domenica 

occupano i parchi quei pochi che ci sono in Italia, perché da loro ci sono e Sono attrezzati e 

sono di fuori dei centri urbani ore 2 chiamo o facciamo come faceva? Li seguiamo li spostiamo 

fin quando non vanno a Monte Stella che un parco al di fuori dalle vogliono però è un parco al 

di fuori comunque del centro abitato. Dove posso fare quel cavolo che vogliono dove ci 

andavano però li ha mandati via anche da lì o ci mettiamo la testa e ci troviamo e troviamo 

delle soluzioni dandogli dei posti perché anche le Parco Nord vogliono è perché non è che ci 

raccontiamo con è che per colore ma andrò via. O prendete e prendete console tentati di 

parlarci cosa già stata fatta anche in passato non ha risolto niente lo stesso, però una soluzione 

dobbiamo trovarla. Io quello che posso dire traduzione di chiudere i parchi perché se l'uso è 

sbagliato. Bisogna porre rimedio è l'unico sistema è quello di chiuderli e non dargli la 

possibilità di accedere e questa è quella che secondo me dovrebbe essere Dovrebbe riportare 

la mozione perché una mozione fatta così E con quello scritto i cartelli multilingua. Ma quando 

se ne leggono questi? Per loro è un è normale vivere così e fare picnic per cui gli diciamo non 

potete andare a fare il picnic e Loro leggono hanno lo stesso gli mettiamo il WC chimico già 

visto già fatto degrado assoluto la parte che wc chimici per la città fanno schifo Fanno 

letteralmente schifo. Perché è un degrado assurdo. Non posso capire il nome l'infestazione ma 

in mezzo a un parco proprio. Scusate allora quel punto lì mettiamo i Vespasiani. Che 

funzionava sicuramente meglio per cui stavo zione qua, si è la quarta volta che la presentano è 

la quarta volta che viene presentata così che poi Ripeto c'è un'ideologia completamente di 

intervento completamente differente è anche inutile che stiamo qua a discutere perché 

andremo avanti fino all'infinito assessore. Lo sa poi sappiamo benissimo che competenza. Noi 

abbiamo sulla sicurezza per cui stiamo parlando di affitta, purtroppo perché l'unico L'unico che 

può parlare di sicurezza è sindaco.si da cosa abbiamo come la penso, per cui è inutile non 

possiamo andare avanti a presentarle così ma tanto noi troveremo assolutamente nulla, per 

cui io questa mozione non la voterò, anche perché dopo quello è stato fatto negli anni fino 

adesso non ha risolto assolutamente nulla il parco Pagani ancora sempre così l'unico sistema 

per eliminare. E viverlo per cui che la gente nostra vado a giocare. C'è un campo da 

pallacanestro, se non sbaglio che vado nei ragazzi giocare, magari così occupano gli spazi non 

vanno fare i picnic. Grazie Prego capogruppo Bertoli. Grazie Presidente. Io volevo solo fare una 

un appunto e volevo ricordare  

Stefano Indovino: 

così un'esperienza che ho vissuto. Io in prima persona  

Giorgio Bettoli: 

appena eletto no e diciamo portato subito raggiunta un problema che c'era nei giardini di via 

Tremiti, c'è un campetto di calcetto che era completamente abbandonato con È una vergogna. 

No, era praticamente il il tappeto verde era completamente tolto i bambini giocavano su quel 

E rischiavo di sporcarsi le gambe tutti tutti tutte le volte e sono andato dall'assessore Esposito. 

Detto questo una vergogna hai bisogno subito prendere iniziativa e mettere a posto quel 
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campetto è stata la prima, diciamo iniziativa che la giunta ha preso per ricostruire. 

Praticamente il pavimento sintetico di quel calcetto e subito sono andati appena appena fatto 

che è stato fatto nel giro di tre mesi e subito diciamo. I ragazzi hanno potuto ritornare i 

bambini a giocare su almeno non rischiando quindi di farsi del male perché era veramente 

pericoloso. Chi Chi ha girato è stato da quelle parti stato una vergogna, non ho mai messo 

mano a quel campetto. Quindi prima cosa io ho proposto No proprio perché quando è stato 

consegnato il campetto. Immacolato al dottore giuliarelli di chiudere il campetto perché 

ovviamente pensavo pensato se vanno dentro i bambini se vanno dentro la sera Alcamo e 

giocano e ovviamente spaccano spaccano tutto. Io t'ho giulianelli. Mi disse non vale la pena 

chiudere perché comunque è bello lo stesso e comunque giocherebbero cosa che quindi 

abbiamo lasciato aperto e i ragazzi vanno dentro anche la sera qualche volta somma accetta 

altra altro altro argomento. Diciamo che voglio così Condivido con voi nel parchetto di via 

Palanzone, no proprio la settimana scorsa che viene chiuso viene chiuso. Dai cancelli tutte le 

sere è aperto la mattina alle 8 bene c'era una teleferica. No, dove i bambini, diciamo si 

lanciavano eccetera è stata divelta no, che vuol dire che durante. Notte, qualcuno è entrato 

come capita spesso scavalcando i cancelli e quindi ha fatto atto di vandalismo quindi quindi a 

questo punto chiudere i parchi che senso ha solo costi, soprattutto un cartone Ritornando alla 

nostra discussione di quel pacco di chiudere quel pacco. Quanto costa no? Quindi secondo me 

non ha nessun senso dei pacchi perché comunque se vogliono fare se vogliono vandalizzare se 

vogliono fare iniziative così di questo genere le fanno. Comunque grazie prego Conserve 

Geraci. Sì, io volevo solo dire Io per esempio abito in via valdossola e sono proprio a ridosso del 

Parco Nord  

Stefano Indovino: 

e lo vivo parecchio. Nella zona del  

Marcello Geraci: 

Laghetto spesso e volentieri addirittura si prenotano all'alba perché fanno compleanni bivacchi 

e lasciano l'immondizia e tutto di i controlli, ci sono solo che bisogna dire che le persone che 

sono addetti ai controlli non fanno paura a nessuno, perché se voi Vedete le guardie che 

girano veramente non fanno paura a nessuno. È la figura che fa i controlli è importante perché 

se te non metti una una figura che inquieta un attimino che metto un po' di sicurezza un po' di 

paura nessuno ti dà credito. Questo sembra una stupidata, però è anche un lato da prendere in 

considerazione per far rispettare le regole ci vuole anche una figura predisposta è adatta 

perché se metti il mio nonno. xerofila Grazie Prego assessore, Mazzali. Sono contento che  

Stefano Indovino: 

abbiamo aperto un dibattito su questo tema. Allora  

Mirko Mazzali: 

vabbè, lascia perdere come dire consegna del progetto, non mi ha capito fortuna che lei non fa 

il giudice, sennò io tutti i miei clienti sarebbero stati già condannati all'ergastolo, non l'ho detto 

quella cosa lì. No, non ho detto non ho detto quella cosa lì, se lei vuole se lei vuole non ho 

detto che quando ci sarà la mensa non ci sarà un po' della polizia locale, se lei de terrà lo 
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riterremo di convocarlo. Lo chiederemo e verranno quindi ho detto il contrario ma non l'ho 

detto ma comunque debito Lascia stare tutte le altre corriere dolgetta io come tutti o impara 

l'educazione e rileggere il regolamento oppure Io se vuole che io siamo io le sconsiglio, diciamo 

di invitare ad essere maleducato da poter essere molto sgradevole. Io sono molto educato. Le 

ricordo l'educazione non si interrompono gli altri e li ricordo il regolamento che cioè che così e 

non posso entrare un prestito a loro e quindi la invito al silenzio un silenzio intenso e Premio di 

riflessione quando pari può dare fastidio quello che vuole ma non può parlare perché il 

regolamento consegna ricetta se non sta in silenzio sono costretto ad ammonire la deve 

imparare a rispettare il regolamento e gli altri consiglieri l'ho fatto anche con i consiglieri di 

maggioranza lo faccio anche con lei, per favore per una discussione sana tutti rispettiamo c'è 

tutti ascoltiamoci prego assessore mazzani. Niente. Volevo dire le nostre proposte ci 

sembravano come dire potessero essere accolte per vari motivi, ma io capisco un qualche 

misura anche le dinamiche politiche, non sono nuovo, non so tante volte erano proposte. 

Secondo me di assoluto buon senso io la chiudo Licia. Nel senso che secondo me è dare 

valutazione. Com'era fatto in questo documento sulle attività altrui, io non ritengo che si può 

essere fatta, poi tutti noi abbiamo rispetto delle attività altrui delle forze dell'ordine. Però 

secondo me, poi possiamo Avere opinioni diverse si poteva mettere una frase diversa, non 

avete voluto benissimo, noi continuiamo a ritenere che non perché si è chiaro che non vorrei 

che fosse frainteso lo dico per l'ultima volta in maniera chiara in maniera assolutamente 

decisa, non perché noi non abbiamo sempre ricevuto dal primo momento presente dal dire 

che ci fosse un problema tanto che le ripeto l'abbiamo fatta noi per primi la so il sopralluogo 

che manda la polizia di Commissariato Comasina a parlare con i cittadini quando c'è Il 

problema vennero giovedì e venerdì, quindi il tema abbiamo sempre detto che c'era perché è 

da stupidi ritenere che non ci sia il tema l'apprezzato. Secondo me e chiudo è molto bene il 

presidente consigliere belli che aveva detto tutto, giusto, poi ho voluto mettere decorato per 

rovinare mandare tutto in vacca e quindi tutto quello che no, assolutamente d'accordo hanno 

minato decorato è mia però il tema insieme quello il tema molto bene, abbiamo cercato di 

prendere contatti Consolato filippino il tè il tè, ma dovremmo affrontare perché il tempo non è 

quello di spostare pressione Land usato molto bene. Io credo che non perché riteniamo che il 

tema non ci siano perché riteniamo che vada risolto e non per carità che un intervento vada 

fatto però così questa questo questo questo mozione per il motivo e motivazione che abbiamo 

già detto rimane il parere contrario. Grazie Grazie Prego consiglio Sono bravissima. Volevo 

anch'io esprimere il fatto che siamo contenti di aver aperto di nuovo un dibattito sulla  

Stefano Indovino: 

questione che interessa sia maggioranza-opposizione,  

Vincenza Scerbo: 

mi sembra che è quella appunto del vivere bene gli spazi comuni e gli spazi verdi e volevo 

precisare il consigliere belli che non è il ripresentare la stessa emozione 4 volte ma l'abbiamo 

un po' modificata. Nel senso che abbiamo cercato di venire incontro alla non proposta della 

chiusura dei parchi del parco che abbiamo già chiesto più volte, ma c'è sempre stata respinta, 

ma a trovare un'altra soluzione per vivere meglio io questo parco e e quindi abbiamo fatto 

queste proposte è un riassunto lui non c'era per cui non non era presente ai nostri. Che 
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richieste per cui era solo una precisazione. Comunque anch'io sostengo anche noi sul sentiamo 

la necessità di approfondire il discorso perché di idee. Ce ne sono state tante stasera. Grazie  

Stefano Indovino: 

grazie presenterò di oggi è intervenuto per dichiarazione di voto elezioni di voto Presidente, 

visto che Si sottolinea continuamente il fatto che noi stiamo dando un giudizio sulle forze 

dell'ordine. E ho prenderò anche questa  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

registrazione perché se qualcuno dovesse chiedere per quale motivo avete espresso giudizio 

delle forze dell'ordine. Penso di essere stato chiaro di averlo spiegato. Non è un giudizio delle 

forze dell'ordine chiedere più di un passaggio e felicemente una richiesta un allarme di avere 

più personale per poter quindi la mia votazione è super favorevole a questa mozione. Grazie 

Prego conserve. No, scusa, scusa ho detto io se li prenoti stesso tempo. Grazie sì per 

dichiarazione di voto. Vabbè io sono convinto che delle mie idee politiche, per  

Stefano Indovino: 

cui io sono convinto di chiudere i parchi. E non è che modificano una pozione 4 volte per farlo 

però  

Alberto Luigi Belli: 

votare è una cosa giusta e poco la discussione eventualmente con un'altra con altri metodi 

quattro volte mi sembra un po' tanto per presentare una mozione sempre sullo stesso 

argomento. Grazie Prego 8 contro. Grazie Prego consigliere tripicchio. Sì, grazie. Allora la mia 

ovviamente la dichiarazione di voto  

Stefano Indovino: 

a la quarta mozione che presentiamo e sono orgoglioso che abbiamo preso per quattro volte 

questa emozione per  

Vittorio Tripicchio: 

andare incontro ai cittadini e per in quel modo metterei in risalto sempre quello che è il bene 

comune è la il volere dei cittadini con diversi accenti, probabilmente ci verrà respinta però. 

Siamo molto orgogliosi di poterla ripresentare pertanto io voto a favore mi hai messo che il 

tutte le altre volte abbiamo votato abbiamo presentato promozione opere la recinzione o per 

l'effetto deterrenza presentando prevedendo la presenza di telecamere, però mi spiace il 

consigliere belli, lei non è stato eletto dai cittadini non era presente in questo in questo 

consesso e quindi adesso io poteva proporre della quarta emozione, grazie, grazie Un metro in 

votazione per che cosa? Per che cosa se  

Stefano Indovino: 
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prego a fan siete belli un minuto ha fatto personaggi hai fatto personale, mi sembra il minimo. 

Cioè non sono stato eletto i voti l'ho preso io come li ha presi lei. Io adesso sono Sono qui per 

cui non vedo quale sia il problema è stato  

Alberto Luigi Belli: 

eletto dai cittadini. Deve comunque pensare e prima di dirle frasi che forse è meglio perché 

comunque una lista c'è le ho preso più voti si va bene. Mi fa piacere questo presento 4 

mozioni, per favore cittadini e non risolvi il problema perché non risolve neanche stasera, 

questo è sono le aderenze con i con i voti ha preso mettiamo in votazione dichiaro aperta la 

votazione.  

Stefano Indovino: 

Dichiaro chiusa la votazione favorevoli 8 con tre 17, se non ti respinta abbiamo concluso la 

serata saluto tutti. Buona  

giornata, buona serata.  
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VERBALE DELLA SEDUTA del 10 ottobre 2024 ore 19:30 

 
Il giorno 10 ottobre 2024 alle ore 19:30 nella sede di Consiglio. 

 
19:29 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:29 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:29 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:29 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:29 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:32 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:34 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:34 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:35 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:36 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:37 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:37 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:37 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:41 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:41 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:41 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:41 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:41 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:41 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:41 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:43 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:43 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:43 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:43 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:43 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:44 - Entra in aula: Ospite 3 
19:44 - Entra in aula: Masi Serena 
19:44 - Interviene: Ospite 3 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Interviene: Ospite 3 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Fine Intervento: Ospite 3 
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19:54 - Interviene: Ospite 3 
19:57 - Entra in aula: Suzzani Simone 
20:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:04 - Fine Intervento: Ospite 3 
 
Alle ore: 20:04 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Rossi Federico ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
20:07 - Fine Intervento: Rossi Federico 
20:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:07 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:07 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:07 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:10 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
20:14 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:14 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:19 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:19 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:25 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
 
Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:25 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 46 del 26 settembre 2024 
 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:26 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 46 del 26 settembre 2024 
 
 
Alle ore: 20:26 - Apertura della discussione del punto:  
1. Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2025-2027. Immediatamente eseguibile.  
 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
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20:26 - Esce dall'aula: Ospite 3 
20:28 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:28 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:28 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:28 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:35 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:39 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:42 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:49 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:49 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:56 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:56 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del Documento Unico di 
Programmazione 2025-2027. Immediatamente eseguibile.  
 
Votazione aperta per il punto: Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2025-2027. 
Immediatamente eseguibile.  

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 22 
Favorevoli: 19 

Contrari: 3 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
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Desideria, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Rossi Federico, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Trezzi Mauro 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:56 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:56 - Entra in aula: Rossi Federico 
Votazione aperta per il punto: I.E. - Documento Unico di Programmazione 2025-2027.  

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 22 

Votanti: 19 
Favorevoli: 18 

Contrari: 1 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei 
Claudia, Pellegrino Michele, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni 
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Astenuti:  
Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:56 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:56 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:56 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:56 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:56 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:56 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
 
Alle ore: 20:57 - Apertura della discussione del punto:  
2. Parere circa la proposta di Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-2027. Immediatamente eseguibile. 
 
20:57 - Entra in aula: Geraci Marcello 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:57 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
21:01 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:01 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:02 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
21:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:02 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:03 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:03 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:05 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:06 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:06 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:08 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:10 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:10 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:12 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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21:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 21:15 - Chiusura della discussione del punto: Parere circa la proposta di Piano Triennale dei Lavori 
Pubblici 2025-2027. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Parere circa la proposta di Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-
2027. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 19 
Favorevoli: 18 

Contrari: 1 
Astenuti: 8 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Belli Alberto Luigi 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: I.E. - Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-2027. Immediatamente 
eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 18 
Favorevoli: 18 

Contrari: 0 
Astenuti: 6 

Non Votanti: 0 
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Quorum: 1/2 
Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino 
Michele, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:16 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
21:16 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:16 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:16 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
21:16 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 21:16 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “Richiesta posa di una rastrelliera per bici in via Tartini, 13 – Carnevali, 11”. 
Presentata dal consigliere Lardieri. 
 
21:16 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:17 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 21:17 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta posa di una 
rastrelliera per bici in via Tartini, 13 – Carnevali, 11”. Presentata dal consigliere Lardieri. 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta posa di una rastrelliera per bici 
in via Tartini, 13 – Carnevali, 11”. Presentata dal consigliere Lardieri. 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
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Favorevoli: 26 
Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:17 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
 
Alle ore: 21:17 - Apertura della discussione del punto:  
4. Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti piazzetta via Tartini angolo via Carnevali”. Presentata dai 
consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:17 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:19 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:19 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:21 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:21 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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21:24 - Fine Intervento: Esposito Mario 
21:24 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:26 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
21:26 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:27 - Entra in aula: Salamon Marco 
21:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:31 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
21:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:31 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:34 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:34 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:34 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:35 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
21:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:35 - Interviene: Campasso Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:37 - Fine Intervento: Campasso Laura 
21:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:37 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:38 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:38 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:39 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
 
Alle ore: 21:39 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti 
piazzetta via Tartini angolo via Carnevali”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
 
21:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:39 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:41 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti piazzetta via Tartini 
angolo via Carnevali”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 25 
Favorevoli: 25 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
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Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Belli Alberto Luigi, Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Pellegrino Michele, Todaro 
Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:41 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
21:41 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
 
5. Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico marciapiede via Conte Verde 
1”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
 
Alle ore: 21:41 - Chiusura della discussione del punto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico 
marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo 
pubblico marciapiede via Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo. 
21:41 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 25 
Favorevoli: 25 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Belli Alberto Luigi, Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Pellegrino Michele, Todaro 
Raffaele 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:41 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
21:42 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
 
Alle ore: 21:42 - Apertura della discussione del punto:  
6. Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sociale e ordine pubblico presso quartiere Dergano – giardini 
Cesare Pagani”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 
 
21:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:42 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:44 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:44 - Interviene: Mazzali Mirko 
21:45 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
21:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:50 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
21:50 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:50 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:51 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:52 - Interviene: Mazzali Mirko 
21:53 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
21:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:53 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:53 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:54 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:59 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:59 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:03 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
22:03 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:03 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
22:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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22:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:07 - Fine Intervento: Salamon Marco 
22:07 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
22:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:11 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
22:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:16 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:16 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
22:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:20 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:20 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
22:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:24 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
22:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:24 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
22:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:25 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
22:25 - Interviene: Mazzali Mirko 
22:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:29 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
22:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:29 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
22:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:30 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
22:30 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
22:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:31 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:31 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
22:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:32 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
22:32 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
22:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
22:33 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 22:33 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sociale e 
ordine pubblico presso quartiere Dergano – giardini Cesare Pagani”. Presentata dai consiglieri Scerbo e 
Tripicchio. 
 
22:33 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
22:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:33 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
22:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sociale e ordine pubblico presso 
quartiere Dergano – giardini Cesare Pagani”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 25 
Favorevoli: 8 
Contrari: 17 
Astenuti: 1 
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Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta ODG 
 
22:34 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
22:34 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
22:34 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
22:34 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
22:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
22:34 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
22:34 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
22:34 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
22:34 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
22:34 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
22:34 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
22:34 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
22:34 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
22:34 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
22:34 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
22:34 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
22:34 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
22:34 - Esce dall'aula: Masi Serena 
22:34 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
22:34 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
22:34 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
22:34 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
22:34 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
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22:34 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
22:34 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
22:34 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
22:34 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
22:34 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
22:34 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 22:34 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
 

Il Segretario     Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2025-2027. Immediatamente eseguibile.  

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 20:56 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 20:56 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     19 

Contrari:     3 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Trezzi Mauro 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Rossi Federico 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

I.E. - Documento Unico di Programmazione 2025-2027.  

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 20:56 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 20:56 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     22 

Votanti:     22 

Favorevoli:     18 

Contrari:     1 

Astenuti:     3 

Non Espresso:     0 

Assenti:     9 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere circa la proposta di Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-2027. Immediatamente 

eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 21:15 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 21:15 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     18 

Contrari:     1 

Astenuti:     8 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Belli Alberto Luigi 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

I.E. - Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2025-2027. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 21:15 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 21:16 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     18 

Contrari:     0 

Astenuti:     6 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Richiesta posa di una rastrelliera per bici in via Tartini, 13 – 

Carnevali, 11”. Presentata dal consigliere Lardieri. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 21:17 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 21:17 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     26 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti piazzetta via Tartini angolo via Carnevali”. 

Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 21:41 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 21:41 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     25 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Belli Alberto Luigi 

Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti e occupazione suolo pubblico marciapiede via 

Conte Verde 1”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 21:41 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 21:41 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     25 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Belli Alberto Luigi 

Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Pellegrino Michele 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Sicurezza sociale e ordine pubblico presso quartiere Dergano – 

giardini Cesare Pagani”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 10/10/2024 

Data apertura votazione:    10/10/2024 22:33 

Data chiusura votazione:    10/10/2024 22:34 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     8 

Contrari:     17 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 


